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Na boca do povo...

Você acha que campanhas
contra drogas surtem efeitos

nos jovens?
Acredito que elas ajudam
a abrir a cabeça dos

jovens sobre o assunto.
Ana Cláudia de Souza,
auxiliar de serviços
gerais, bairro Sete de
Setembro

Não. Porque as drogas
já estão muito

avançadas. Hoje,
alunos fumam na porta
da escola. Iaqueline
dos Santos, vigilante,
bairro Centro

Sim. Pois se você está
de bem com a vida

consegue passar este
sentimento para os

outros. Iosimeri
Roncaglio; professora,
bairro Santa Terezinha
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LEITOR

Esclarecimento
Ao ler o Jornal Metas no sábado

onde falava sobre a minha pessoa
Walmir Simom, popular (Bicudo)
sobre a minha saída do PP. Quero
dizer ao jornal que foi por livre e

espontânea vontade que eu saí do'

partido, e não por pressão do prefeito
Adernar Felisky. O presidente do

partido (PP) Antônio Russi, popular
Toninha se expressa como uma

pessoa sem ética acusando o prefeito
de pressionar seus empregados.

Todo cidadão brasileiro é livre

para ir e vir aonde ele quiser, estou
deixando o partido porque em

nenhum momento eu fui honrado,
quando eu fiz uma acusação contra a

câmara de vereadores, pois em

nenhum momento eu tive apoio da
executiva do partido, eles ficaram
contra a minha pessoa, porque eu

estava acusando os próprios
vereadores do partido. '

'

Quando eu li no jornal do Santa

onde um vereador de Guarapuava
tinha entrado na justiça contra um

vereador de seu partido por ter
trocado o PMDB pelo PP entrei em
contato com o presidente da executiva
o Toninha para entrar com uma

liminar contra o vereador Rogênio
Luiz, popularDeno que tinha deixado
o PP pelo PSDB. O presidente do

partido, Toninha, deixou bem claro

que ele não poderia assinar a liminar,

porque ele estava sendo pressionado
pela executiva, para não assinar, no
mesmo momento pedi a desfiliação do
PP. Fui convidado pelo partido
democrata para me filiar, esteve em

minha casa o deputado Jean

Kuhlmann, Secretário do Estado do

Desenvolvimento Econômico
Sustentável e outros do partido como

João Roberto, Armândi Bernardi, ex
presidente do partido. Agradeço a

todos pela consideração com a minha

pessoa.

Depois fui convidado pelo prefeito
Adernar Felisky e pelo presidente
interino do partido Sr Alvir

Schinaider, aceitei o convite fui até o

fórum da nossa comarca-e me desfiliei
do PP me filiei ao PMDB aonde toda

minha família faz parte do partido.
Espero que o nosso prefeito faça uma
boa administração para que nas

próximas eleições possamos levar ele

à reeleição do partido. Sabemos que
não é fácil administrar uma prefeitura,
que foram deixados mais de dois
milhões de dívidas, mas tenho certeza
que ele vai conseguir deixar o nosso

município sem dívidas, uma

administração transparente merece

todo apoio da população Ilhotense.

Agradeço desde já,
atenciosamente
Walmir Simom

ARTIGO

Procura-se um herói
O Brasil procura um her_ói.

Infelizmente, os heróis brasileiros
ou estão' mortos ou são meros

registros históricos. Quem sobra?
Pelé? Bom, esse renegou uma filha,
que reconheceu por decisão da

justiça. Roberto Carlos? Esse

censurou uma ob;a que falava de

sua vida.
E na seara política? Sobram

poucos. Juscelino Kubitschek é um

símbolo de nossa bandeira de

progresso. Quem mais? Só mesmo

os vultos de nossa história mais

antiga.
A geração de passagem não

exibe estrelas que mereçam
destaque na constelação. Quem
posa de herói é o presidente Lula.

Por que razão? Porque Lula come em
prato de teflon. Que lhe foi

presenteado pelos 40 milhões de

pessoas que recebem o "adjutório" de
R$ 100 mensais do Bolsa-Fanu1ia.
Por isso, pode se dar ao luxo de ver o

irmão Vavá usar seu nome e nada lhe
acontecer. Por isso, pode também

ouvir, tranqüilo, Frei Chico, outro
irmão, telefonando para pedir que
Vavá não vá ao Planalto fazer lobby.

Vez ou outra, os nossos corações
vibram de emoção com as equipes
de basquete e vôlei ou com o

desempenho de atletas jovens. É a

coisa melhor que temos. Nossos
heróis são mesmo. os trabalhadores
anônimos. Que batalham para
sobreviver. Que fazem pontes,
estradas, escolas, e se espalham, aos
milhões, no pequeno comércio e nos

serviços.
Mas os heróis da mídia

desapareceram. O que há de �obra é

um amontoado de administradores

públicos ineptos, empresários'
corruptos e lobistas inescrupulosos.
Cerca de 6 mil destes foram presos
nos últimos anos. Quantos há nas

cadeias? Nenhum.
O Brasil está, sim, à procura de

um herói. Não do tipo capaz de

querer vénder ilusões. Quem vestiu
esse manto acabou sendo eleito

presidente da República, mas foi
tragado pelo impeachment. De lá

para cá, a sociedade vacinou-se. Por
isso, o herói que o povo procura
deve ter face humana, plasmada
pelos valores da honestidade, ética,
autoridade, respeito, determinação ..
Há alguém assim?'

Gaudêncio Torquato -,

Jornalista
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Política
PT traz Décio e Ana Paula
à Feijoada dos Amigos

Lideranças do partido enfatizaram a organização do PT de Gaspar

oPARTIDODOSTrabalhadores (PT)
de Gaspar se reuniu no último sábado

(16) para a Feijoada dos Amigos, no
Mata Nativa Parque, no bairro

Gasparinho, na qualestiverampresentes
simpatizantes, filiados, o presidente do
diretóriomunicipal e ex-prefeito Celso
Zuchi, a vereadoraMariluciDeschamps
Rosa, o prefeito de Indaial Olímpio
Tomio e os deputados federal e estadual,
Décio Lima e Ana Paula,
respectivamente.

O intuito foi confraternizar as

pessoas que gostam e são do partido,'
como é feito todo ano pelo diretório
municipal e ainda com a presença dos

deputados para mostrarem como o

partido está atuando na esfera nacional

para trazer recursos e benefícios para
Gaspar.

Para o deputado Décio Lima, o
encontro foi a oportunidade de discutir
com o presidente Celso Zuchi, as

demandas do município que ele está
levando para Brasília e prestigiar a

cidade que lhe deu a segunda maior

votação na candidatura paraDeputado
Federal, no anopassado e se sente bem
quando tem a oportunidade de estar

entre amigos, como contou.

'Tenho um carinho muito grande
pela cidade, admiro a organização que
o partido tem aqui, estou orgulhoso
com o trabalho feito pela vereadora
Mariluci e esperamos que através da

liderança que o Celso tem, possamos
devolver Gaspar para o povo. E isso
se representará na vitória do ex

prefeito nas eleições municipais",
disse Décio.

As eleições do próximo ano

também foram discutidas pela
vereadora Mariluci, que disse que o

partido já começa a trabalhar os

nomes para o legislativo, sendo que
o nome para o executivo já é

garantido, o do ex-prefeito Zuchi.
"Faremos um congresso

municipal até julho, mas todo mês
temos reuniões nas quais discutimos
o estatuto do partido e possíveis nomes
para o próximo pleito. Porém estamos

bemcautelosos nos nomes para que não

aconteça do PT eleger urn vereador e

pouco tempo depois ele mudar para
outra sigla. Queremos nomes que serão
fiéis as nossas ideologias", explicou a

vereadora.

.

A deputada Ana Paula também se

manifestou sobre sua relação com o

povo gasparense e também declarou
sua indignação pelo fechamento do

Hospital Nossa Senhora do Perpétuo
Socorro e semostrou solidária ao povo
gasparense.

"Nós já levamos essa reivindicação
da reabertura do hospital para o

Governador do Estado e que ele se

prontificou a fazer a reaberturadele nos
próximos meses. Esse hospital émuito
importanteparaGasparnão apenas pela
parte curativa e preventiva, mas

principalmente pela maternidade. O

gasparense não quer mais nascer em

Blumenau e ser registrado aqui. É urn

direito deles e nós vamos lutar para que
isso volte a acontecer", disse a deputada.

Na ocasião também foi feita urna

homenagem a Celso Zuchi, pela
comemoração de seu aniversário,
comemorado no dia 12 de junho que
reuniu também os demais

aniversariantes do mês, presentes na

feijoada.
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111 Encontro PT - A Feijoada dos Amigos, realizada no

último sábado, no Mata Nativa Parque, pelo Diretório dó
Partido dos Trabalhadores de Gaspar, além do saboroso

feijão preparado pelo proprietário do Parque Beta Krauss,
teve a presença dos Deputados Décio e Ana Paula Lima, do
Prefeito. de Indaial Olimpio Tomio, entre outras lideranças
locais. A reunião com mais de 250 pessoas, mostrou que o

partido está bem articulado e preparado, com condições de
como disse o Deputado Federal Décio Lima "Devolver

Gaspar para o povo", pois é grande o favoritismo do ex

prefeito Celso Zuchi às eleições do próximo ano. Porém

agora vacinado contra o clima do já ganhon.

li! Altona - De acordo com a nota publicada na última

edição da Pimenta, sobre a possível vinda da empresa Eletro
Aço Altona para Gaspar, recebi duas manifestações
contrárias ao meu comentário. Primeiramente gostaria de
deixar bem claro que sou a favor da vinda de empresas que
venham a contribuir para o desenvolvimento da cidade.

Segundo, se esta é uma coluna de opinião, ela se toma

passível de parcialidade, porém sempre com o compromisso
da verdade. Mas não sou um ingênuo, a ponto de não

enxergar como as coisas estão sendo conduzidas em Gaspar

li! Eclético - Mostrando toda a sua capacidade de fazer

amigos e transitar em todos os segmentos o vereador
Orlando Bernardes deu verdadeira demonstração de
democracia na festa de casamento de sua filha no último
sábado. Além dos ex-vereadores Amadeu Mitterstein,
Bebeto Schrnitt, Etelvino Schrnitt e Mário Pera, também
marcaram presença os atuais vereadores Luiz Reinert e

Mariluci Deschamps Rosa, além da presidente do Sindicato
Rural Ivanilde Rampelotti, todos com suas respectivas
famílias. Sabe como ninguém receber bem. A festa na

Comunidade Santa Catarina estava maravilhosa. Parabéns!

li! Péssimo estado - Sem considerar as dificuldades que é
arrumar alternativas para o trânsito central de Gaspar,
estrangulado por anos e anos de pouco investimentos no

setor viário, os problemas do pavimento começam a

incomodar. Os buracos se sucedem, falhas e fissuras onde
há asfalto deixa clara a necessidade de uma nova camada
com urgência. Há trechos, em que além de se preocupar
com o intenso movimento os motoristas precisam se ater

também aos buracos e rachaduras que aparecem aos montes.

Uma dura realidade que precisa ser resolvida.

R Alternativa - Em Blumenau há alguns anos a prefeitura
encontrou numa parceria com as empresas de transporte
coletivo a saída para a pavimentação dos principais
corredores. Quem sabe, por aqui, não esteja aí também um

jeito de melhorar as ruas, uma vez que as vias esburacadas
são veneno puro para conservação dos ônibus. Tem coisa

que tem que copiar, sai mais barato e rápido.

II! Perto do Povo - Amanhã (21) é o dia que a Câmara dos
Vereadores de Gaspar realizará a Sessão Itinerante, que
acontecerá na Sociedade Desportiva e Recreativa
Canarinhos, no Bairro Gaspar Grande, às I9h30min. É
importante a participação da sociedade para que possa expor
seus anseios aos Legisladores e para contribuir no processo
democrático.

e-mail: pimenta@jornalmetas.com.br
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Comunidade
Todos contra as Drogas
Lançamento da "Semana de
Bem com a Vida", lota o

plenário da Câmara dos
Vereadores de Gaspar e \

I

pretende mobilizar a cidadr
durante a semana.

NA NOITE DE segunda-feira (18),
na Câmara de Vereadores de Gaspar
foi lançada a "Semana de Bem com a

Vida", promovida pelo Conselho

Municipal Antidrogas (Comad), que
lotou o plenário e surpreendeu o

presidente do conselho Ernesto

Hostin, que esperava um bom público,
mas ficou ainda mais satisfeito com a

grande adesão. Na solenidade muitas
autoridades estiveram presentes e

também a Orquestra Salmos, que
'encantou os convidados.

A Semana propõe levantar
discussões sobre o combate e

principalmente a prevenção ao

consumo de drogas, pois Gaspar é o

segundo município do Vale do Itajaí
em consumo de drogas, só perdendo
para Blumenau com uma população
muito maior. Por isso os focos são a

família e a escola, que são as

responsáveis pela formação dos

jovens e 'são essas que o Comad deseja
sensibilizar para se obter êxito no final
da campanha, que irá até a próxima
sexta-feira' (22).

Dentro da programação estão

previstas reuniões com professores e

educadores, e na abertura destes,
terça-feira (19), Hostin recebeu dos

professores sugestões de como fazer
a prevenção dentro das escolas.

"Os professores e demais
educadores apresentaram projetos e

trouxeram muitas sugestões. O

A Câmara esteva lotada, surpreendendo os organizadores

curioso é que recebi muitos pedidos
da comunidade em geral para
participar dessas palestras. Como o

assunto interessa a todos, abrimos as

portas para toda a comunidade", disse
o presidente do Comad.

A preocupação com as drogas,
como já disse Hostin, é de toda a

sociedade e a adesão de várias classes
também foi um sucesso ontem na

,

Câmara.

"Participarei do culto ecumênico
e estive ontem (segunda-feira)
presente. Acho importante a

participação de todos. Não podemos
saber ainda o quanto ajudará, mas se

abrir os olhos de alguns, já seremos

vencedores", disse o Frei Geraldo

Freiberger, Pároquo da Igreja Matriz
São Pedro Apóstolo.

O judiciário gasparense também se

fez presente na solenidade, com a

presença da Juíza Ana Paula Amaro
da Silveira, que destacou a

importância de não fugir do assunto,
drogas.

"É importante falar porque faz

algumas pessoas despertarem para o

problema. 100% dos casos de

menores infratores usam drogas e

muitos dos pais das crianças da Casa
Lar também fazem uso ou de álcool
ou entorpecentes. O problema é

educacional, social, que culmina em

um problema de saúde pública.
Temos que dar mais oportunidades e

lazer saudável aos nossos jovens,
para que assim possamos afastá-los
desse mal", disse a Juíza.

A Semana de Bem Com a Vida

segue nesta quarta-terça (20) com
diversas atividades nas escolas, que
recebem a visita da equipe do

Comad, que falará sobre a prevenção
das drogas. O Centro de Atenção
Psicossocial também estará

divulgando algumas ações neste dia
e à noite, a partir das 19 horas,
centenas de pessoas são esperadas na
Praça Getúlio Vargas, onde haverá

apresentações teatrais e de karatê. Na
quinta-feira (21) as ações continuam
nas escolas e a equipe do Comad
sairá em uma visita a todos os

Centros Terapêuticos da cidade. A
semana se encerra na sexta-feira (22),
às 19h30min, com o culto Ecumênico
na Praça Getúlio Vargas.
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Cerimônia comemora os 25
anos da ACIG

o coquetel de inauguração da reforma da sede da
ACIG irá comemorar os 25 anos de fundação da
entidade. O evento acontece no próximo dia 6 de julho,
sexta-feira, na sede da associação. Autoridades
municipais, regionais, associados e presidentes das
demais Associações Empresariais do Vale participam
do coquetel, que tem início às 19h.

.

Fundada em 22 de junho e 1982, a ACIG é uma

associação de empreendedores, transformadores de
idéias em ações, objetivando o fomento e a defesa dos
interesses comuns dos associados, através do
desenvolvimento sócioeconômico, para a conquista de
melhores resultados.

Suaatual gestão, presidida pelo empresário Samir

Buhatem, vem cumprindo com esta meta, através de

ações que visam a conquista de benefícios para a classe

empresarial, como a instalação de uma unidade do Cefet
em Gaspar, que qualificará a mão-de-obra, as

construções dá Ponte do Vale e do Anel de Contorno,
que facilitarão o acesso e a infra-estrutura da cidade, a
instalação de novas empresas, como no caso da
Procwork e da AItona, que aquecerão a economia da

cidade, entre outras ações.

Nova sede
As obras de reforma da sede tiveram início emmeados

de 2006 e estão sob a coordenação do vice-presidente
para assuntos sociais, Cassius Finder, e do secretário

executivo, Jorge Luis. A reforma está em processo de

finalização e todos os convidados da cerimônia poderão
visitar a casa da frente, onde funcionará a parte
administrativa da ACIG, e a sala de capacitação, local
onde os associados poderão utilizar para a realização de

capacitações, reuniões e treinamentos.

Coquetel em comemoração aos 25 auos da ACIG
Dia: 6 de julho
Hora: 19 horas
Local: sede da ACIG - Rua Vereador Augusto

Beduschi, 60, Centro

3332-3978 - RuaItalaí, 552 - (ias ar
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Uma cidade que quer crescer

ILHOTACOMPLETA49 anos

amanhã (21) de emancipação e

quer aproveitar a data para come
morar novos rumos que o muni

cípio vem tomando e convida a

todos para participarem das festi
vidades que estão acontecendo
desde segunda-feira (18) e se in
tensificam até domingo no En
contro dos Amigos.

Conhecida como a "Capital
Catarinense" da lingerie e da
moda praia, tem o sonho ainda
maior de ser reconhecida nacio

nalmente, pois grandeparte de sua
produção é para o público exter

no que vem

de diversas

partes do

comprar
no muni

cípio.
Lo

caliza
da es-

trategicamente próxima aos por
tos de ltajaí eNavegantes e do ae
roporto, se coloca com� uma

ótima opção para investidores e

empresários que desejam se ins-
talar na região.

.

Para comemorar esta data o

Jornal Metas preparou um Espe
cial de Aniversário que circulará
na próxima edição e na véspera
do dia de emancipação do muni

cípio traz uma entrevista exclusi
va como PrefeitoAdernarFelisky.

JornalMetas: Qual satisfação
e como você espera que sejam as

comemorações desse aniversário
da cidade?

Adernar Felsiky: Quero que
o aniversário da cidade fiquemar:'
cado no calendáriomunicipal e que
se torne um evento como

Ocktoberfest, a Marejada e a.

Fenarreco e seja perpetuada inde
pendente de quem esteja à frente
do governo. Porque nossa cidade
émuito carente em termos deeven
tos e atividades culturais. Por isso

quero plantar e ver essa semente

crescer para que as futuras gera
ções possam colher esse plantio.

JM: O intuito seria de ofere
cer oportunidades de lazer para

que o Ilhotense não preci
se sair da cidade para se

divertir e nela aproveite
suas horas livres?

A.F: Buscamos
valorizar nossa cida
de principalmente.
Por isso estamos in
vestindo bastante
nela.

JM: Qual a

visão que você

tem de Ilhota há 20 anos e como

ela estáhoje?Quais foram as prin
cipais conquistas?

A.F: Evoluúnos muito com o

crescimento da agricultura, da
agropecuária e principalmente
com a indústria de moda praia e

lingerie, que é o principal motor
da nossa economia,Nós podemos
nos orgulhar de ter um comércio
forte e esse ramo têxtil é um dos

responsáveis por isso. Nós hoje
deixamos de ser uma cidade -de

passagem.
JM: E para o futuro como

você vê Ilhota?
'

A.F: Daqui a seis, sete anos

Ilhota será irreconhecível. Digo Il! ,Dia22isso pela quantidade de empresa- 8h _ Exposições das escolas
rios que me procura para expres- municipais e estaduais na PraçaMu-
sar suas vontades de se instalar no nicipal
município. 8h - Exposições do Resgate da Colo-

E d
. . - nização Belga na Praça Municipale pnmelra_ffiaQ_pa��_'''171'i ::"-Prerniação dos Jogos-escolares,Jornal Metas, já conseguimos dos projetos escolares e dos projetos

trazer a primeira empresa, a Fast da Biblioteca PúblicaMunicipal, na
Food Machine, uma empresa Praça Municipal.
paulista produtora de margarina 21h - Show Nacional com Nativos,

na Praça Municipalque vai gerar 100 empregos
diretos e ocupará uma área de
107 mil m2 que adquirimos do
Centro de Tradições Gaúchas.

JM: Gostaria de deixar algu
ma mensagem para o povo de
Ilhota?

A.F: Quero convidar não só
o povo de Ilhota, mas também os

gasparenses que venham partici
par das nossas festividades e

que saibam que todos que se fi
zerem presentes serão muito
bem recebidos. No Encontro de

Amigos, no domingo, além de
um bom chope, também tere

mos pratos típicos. Vale a pena
conferir.

Il! Dia 20

Apresentações teatrais
8h30min - Calota e Gasolina em
Trânsito
9h3Omin - Na Boca da Noite
14h - Calota e Gasolina em Trânsito
15h - Na Boca daNoite
20h - Na Boca da Noite
Local: Salão Paroquial

II Dia21
8h - Exposições das Escolas Munici

pais e Estaduais na Praça Municipal
8h - Exposições do Resgate da Colo
nização Belga na Praça Municipal
18h - Inauguração do C.E.I.
llhotinha, no bairro llhotinha
20h - Abertura Oficial na PraçaMuni
cipal
20h30min - Lançamento do Livro de
Poesias do Senhor Felício Bittencourt
21h - Show Cultural Banda Curingas,
na Praça Municipal

I11III Dia23
14h - Inauguração do C.E.I. Maria
Terezinha Hammes Schrnit, na locali
dade de Braço do Baú
15h - Inauguração do Ginásio de

Esportes Clara Fischer Pasqualini, na
localidade de Braço do Baú.
17h - Shows de Bandas locais, na
Praça Municipal
22h - Baile com Tenda Chope Curin-
gas na Praça Municipal

.
.

II Dia24
8h - Encontro dos Amigos, na Rua
Leoberto Leal, Centro
8h - Exposição de Artesanato local
8h - Brinquedos Infláveis, na Praça
Municipal com entrada gratuita.
19h - Show Gospel com Banda
Gênesis.

l�\t

(fi' i Rua Vereador Augusto BeduschL 99B - Centro - Gaspar -

L., .. ;;� ;.- �.�i.i:c.· __ � ,�,· L_ •.. ..;:.._.�." _ ,� .. _1,_._· . ..,;t•• ,,!.. · � .. _ .t .•.. �••.. _'!L •. >\..� ._!..- •. _ .. ,_ .. _.L.!:_ "- __ :'_._ __ _. _._ .. _ _ _ _ _ _. __ �2;�;'.

ftoberto M. Castro.
: 7460.

3332-3732.
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"Que este seja o nosso destino: Amar, -_

Viver e começar cada dia juntos. "

�dagemp�......

"Em 17 de junho de 1976 nasce

Eduardo, primeiro filho do casal
Euclides e Rosa.

.

Três anos depois, em 2 de agosto de
1979 nasce Marcilene, terceira filha do
casal Orlando e Lurdes.

Coincidência ou não, Eduardo tem

dois irmãos, Josi e Fábio, e Marcilene
também tem dois irmãos, Mareio e Már
oia.

A afinidade entre os dois começa
desde a infância, pois ambos eram cri

anças tranqüilas e adoráveis. Mesmo
com poucas condições, as fannlias de
Eduardo e Marcilene se esforçaram
muito para que nada lhes faltasse.

Aos quatorze anos Eduardo começou
a trabalhar na oficina de bicicletas Nel
son Mondini, trabalhava de dia e estuda
va à noite. Na verdade ele gostava mais
de trabalhar do que estudar...

Marcilene começou mais cedo, aos
treze anos já ajudava nas despesas da
casa, Sempre foi uma jovem educada e

respoosavet, pois tem o pensamento de

que as coisas não acontecem por acaso; ..

Bem; acaso ou não, foi no dia 20 de

janeiro de 2003, em uma festa na capela
São Sebastião que Eduardo e Marcilene
se conheceram. E em 8 de fevereiro do
mesmo ano resolveram assumir o namo
ro sério.

O noivado aconteceu na ceia de Natal
do ano de 2005, e hoje o sonho da união

perante Deus, familiares e amigos se

realiza...

Queremos parabenizá-los por este
momento tão sublime que é a união en

tre duas pessoas que se amam: ..

Que vocês sejam, cobertos de bên

çãos, felicidades e plena harmonia, e
que o caminhar dessa nova vida a dois

seja sempre caminho de flores e espe
rança, e que a constituição de uma nova
família seja sempre dentro da mais pura
felicidade...

_.
.

_

. Eduardo e Marcilene ...
Parabéns por" esse passo tão impor:

tante e de tamanha grandeza em suas. .

vidas...
.

Sejam felizes, vivam cada momento
e cultivem o amor...

"
.

A noite do dia 16, foi mais que especial para os jovens Marcilene e Eduardo, que
concretizaram o sonho pelos sagrados laços do matrimônio na Capela Santa Catarina,
com missa celebrada pelo Padre Chico de Blumenau, equipe de liturgia e o coral da
própria comunidade que emocionaram os participantes.
A recepção aos convidados foi no salão de festas da capela, que ficou irreconhecível'

com a decoração da equipe Dallarosa Decorações. O encantador bolo emuitos docinhos, .

ficaram a cargo do profissional João Zuchi, que já tem seu nome credibilizado nos

melhores eventos. Não podemos esquecer das cozinheiras e assadores que prepararam
um requintado jantar para a noite e os garçons que prestaram um ótimo atendimento. A
dupla Ângelo e Cristina abriu o baile, juntamente com os convidados, cantando os

parabéns pára Eduardo que no dia 17, trocou de idade; em seguida, Ângelo e Cristina
deraníiíÍi1 show em animação, não deixando ninguém ficar parado. Os profissionais
Cida e Itamar (DuarteCineFoto) estiverampresentes e registraram todos os inesquecíveis
momentos.

A família agradece a todos que colaboraram com a realização deste marco na vida
de Marcilene e Eduardo. .',.

Mensagem lida na celebraçãoRor
Iosi (irmã do noivo) como homenagem

" aó casal

--------------
----------
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No dia 16, durante a grande feijoada, ClubeAmigos do Feijão, naMata Nativa Parque, os aniversariantes do
mês de junho que estavam presentes foram homenageados. Assim como também o presidente do Partido

dos Trabalhadores Pedro Celso Zuchi que completou 55 anos. Felicidades a todos emuitas realizayões!

Vonei Fantoni
curtiu o

domingo, 17, co
nhecendo as

belas praias de
Go vernador

Celso Ramos -

SC. Quem lhe

deseja muitas

alegrias e

sucesso, é sua

irmã Daise e seu

c u n h a d o

Rodrigo. "Beijos
e

. abraços, te

adoramos!! !"

"�Foto: Divulgação

Com uma

linda festa
na

Churrascaria
Raul's,
Shirlei
Gomes"

Lacerda

são seus �
pais Alonso e S dr'

4;
an a e seus rrmãos. Parabéns!!!

Foto: Cine Foto Mary

o querido casal Erica I. Schramm e Carlos Augusto
Schramm (Calinho), completaram 31 anos de casados

óntem, 19. Erica recebe duplo parabéns, no dia 17, ela
comemorou seu aniversário. Os filhos Juarez, Gerson, Julio
e Juliete, mandam um abração e votos demuitas felicidades

para os dois.

completou 35 anos no

domingo, 17. Toda sua

farm1ia deseja muita
saúde, realizações e

felicidades! ! !

�;;,

No dia 17, a Família Schramm se reuniu na Soco Canarinhos para uma
UIU grupo de amigos reunipara saaborear a verdad'

U-se no sítio do Vô OSIU·confraternização e um "grande jogo" de futebol, onde rolarammuitos gols, tombos Sb erra co t 1
. ow de bola .. parabé

s e a. no fogo de cba-o
emuitas risadas principalmente da torcida .. Para a alegria de todos, o jogo terminou . Zec ns aos

.

a e Hélio que noro� anugos João Pedro
empatado (4 a 4). Na oportunidade, Erica e Douglas (tia e sobrinho) pagaram o �"os resPOns' .

,

bolo e sopraram velinhas pela passagem de seus aniversários. Parabéns aos
do prato PrinCipal VéT

avels pelo preparo
. aieu tunna!

organizadores do encontro, aniversariantes e à farnília Schramm que se mantem

sempre unida! Foto: Cine Foto Mary
y

A .linda Nic�le Zancanela da Silva compl�to�:aninhos no dia 18. No domingo 17 o
.

'J
C .

' , s pars eane
armen o�ganJZaram uma big festa para comemorar

a data. O rrmãozinho Nicolas também ç:
.

.az pose para
registrar o momento.

A comemo

ração de
Aniversário do

pequeno Igor,
na Creche

Mundo Feliz,
foi muito

descontraída,
com direito a

decoração e

muita diversão.

Igor completou
4 anos no dia 13. Parabéns "gatinho"!

Churrascaria
Rodovia SR 470 • Km 39 • Gaspar

ti 3332-1469

li llhota - 49 anos - Do dia 18 a 24, Ilhota estará

comemorando seu 49° aniversário com muitas

atrações, como: Jogos escolares, apresentaçãoTeatral,
exposições escolares, show de bandas, baile com

Tenda Chope Curinga e no domingo, 24, Encontro
de Amigos na Rua Leoberto Leal. Confira toda a

programação na capa do Cultura& Lazer e prestigie!

II Festa Junína do Comércio - No sábado, 23, o
comércio de Gaspar estará em ritmo de Festa Junina

organizada pela CDL de Gaspar, na Praça Getúlio

Vargas. Você irá encontrar muita gente bonita e

aquelas comilanças que só tem em festa de "arraiá".

Para participar é só comprar no comércio gasparense
e adquirir seu ticket, que no sábado poderá ser trocado
nas barracas. Participe desta gostosa brincadeira!

II Aniversário - Quero parabenizar minha amiga
Raquel B. Arnaral que no dia 17, comemorou seu

aniversário. Raquel, que seus sonhos te abracemnuma

real felicidade traduzindo a tua vontade de que vale a

pena viver... Parabéns! Usufiua da felicidade que você

. merece. Estarei sempre torcendo por você! !!

II Aniversariantes - Feliz Aniversário para: as

gêmeas Fabi e Fabrícia, dia 18 (Ude Corretora), Sr.

Jaime, hoje dia 20 (Supermercado Stanke), Talita, dia
20 (RelojoariaeÓpticaOnix) e paraDaniela, também
dia20 (Casa daFamília). Que esta data sejaumponto
de partida de grandes descobertas e fantásticas

realizações!

II Para refletir - "Se tens um tesouro no coração,
divide-o com os outros ...

"

juli@jornalmetas.com.br

Foto: Divulgação

Warlei dos Reis

completou 29
anos no dia

19,com seu

estilo diplomata.
Quem parabeni
za a passagem
do aniversário
são Os Caça
Pererecas!

O casalRogério e

Sandra completou
11 anos de união no

dia 15. Familiares e

seus amigos,
Cristiano, Juliana e

Fabio e sua filha

Sabrinaparabenizam
e desejam tudo de

bom.

Escova Definitiva e

Progressiva Cosmecêutica
de Padrão Internacional

Hidro Nutrição - Hidrata, nutri
e restaura naturalmente os fios

Obs.: Tratamento sem formal

3332·5769/8809·9194

me Segunda a Sábado 1W

t..9llmoço e Jantar
fjJuffet · �S 10,00

espeto Corrido �s 18,00
e no doming.o, .

preços promOClOnatS
SobremesaErátis .
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Areia Britada
Novidades

Técnológicas
Toldos de

F!oJicarbonato

A

SEGURANÇA EL-ETRDNICA
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Informe Publicitário

Você ou sua empresa sabem o que é desinsetização e como fuciona?

Nós temos a solução definitiva!
lillliilí;; :::;iAi;'t>L,�"".,,, somos:
Somos uma empresa que combate

e controla todo tipo de pragas urbanas e

rurais, usando métodos seguros e

modernos, seguindo os mais rigorosos
padrões de Segurança e Qualidade na

avaliação de seu problema e na aplicação
de Inseticidas e Raticidas.

escolas, faculdades, restaurantes,
padarias, moinhos, frigoríficos,
cooperativas e prédios públicos.

. existentes nas instalações.

eça'�orâ desratização:
Extermínio e controle de roedores

,LDesinsetiza.çãó: como: camundongos, ratos pretos e
_',_,

.. ",,:.

�A'.V.u'LLU..u''V e o controle de insetos ratazanas. Profissionais treinados e

especializados realizam tarefas no

controle dos roedores fazendo

experiência, manutenção e a iscagem,
com este procedimento podemos
apresentar alternativas e buscar outras

soluções adequadas às necessidades da

empresa sem colocar em risco os

funcionários, juntamente com a

produção ou residência, inclusive
menores de idade ou idosos. O

mapeamento e o acompanhamento
proporcionam sempre informações
seguras sobre o nível de infestações, e
gerar ações objetivas e rápidas no

controle dos roedores. Os roedores são

animais com altíssima capacidade
reprodutiva. Segundo a Organização
Mundial de Saúde, a população de
roedores é superior à humana em

diversas regiões, assim transmitindo
diversas doenças aos seres humanos.

Exemplo: leptospirose e desinteria a

peste entre outras ainda desconhecidas

pela vigilância sanitária.

rasteiros como: baratas, pulgas,
percevejos, aranhas, formigas e traças
etc ... Também temos a solução para
insetos ,voadores como moscas,

mosquitos, pernilongos e etc ...

O controle dos insetos é realizado
através de intervenções químicas
utilizando equipamentos de alta

tecnologia e produtos de comprovada
eficácia garantindo a segurança e não

comprometendo a área a ser aplicada.
O conhecimento dos hábitos dos insetos
é importante para melhor eficácia do

inseticida.
O uso indiscriminado do inseticida

sem a orientação de um profissional
habilitado. além de ser uma prática
'economicamente inviável e insegura,
causa um desequilíbrio total das

Prestamos serviços em residências, infestações, sem contar o risco de

indústrias, condomínios, hospitais, contaminação de pessoas e alimentos

��-------�------------------------------�----

i Apresente este cupnrn i
j e ganhe um dascnntn j
I

i de 12% nus serviçnsI

i da RA Ambiental
I

A RA Ambiental através de sua

equipe de Profissionais oferece a

orientação adequada a você, quanto ao

controle de insetos e roedores tanto na

sua prevenção quanto na suaeliminação
de forma eficaz e eficiente. Uma

empresa com onze anos de mercado
consolidando cada vez mais para seu

bem estar.Aum ano emeio instalada no

município de Gaspar.

Lembrando: insetos e roedores,
alémdo aspecto repugnante, são vetores
de diversas doenças causadoras de danos
econômicos.

A Solução Definitiva

I'

" $ f

c4t0zdemoJ Ioelo eJtm:Io

, .,OutrO serviço importante é a

descupinização:
Extermínio, controle ou prevenção

contra organismo xilófagos, conhecidos
como cupins, brocas de madeira seca e

cupim subterrâneo.
Utilizamos um tipo de cupinicida que

, além de agir e exterminar o organismo
também tem a função 'de imunizar o

local, ex:madeira afetada, formandouma
barreira interna dando 'alto teor residual
do cupinicida aplicado, com único

objetivo de elinlinar e dificultar a

existência do inseto. De formas

preventiva e corretiva os cupins são

insetos sociais, assim como as formigas,
as abelhas... Também destroem

madeiras, papéis ou qualquer material
celulósico.

Os cupins invadem qualquer tipo de

edificação perfurando paredes, até
mesmo concreto, devorando livros capas
de cabos elétricos, batentes, estruturas de '

madeiras, armários etc. Esses insetos
atacam às escondidas e quando a

infestação é detectada, o ataquejá causou
grandes estragos e danos à estrutura

, podendo levar a um prejuízo financeiro
desnecessário. Vocêjáolhou na estrutura
de madeira da sua empresa ou

residência? Preste atenção...

Temos omelhor sistema de aplicação
de Combate de Pragas de Grãos
armazenados e' todo controle integrado
no conhecimento de espurgo de cereais

(espurgos). Façaum diagnóstico comum

de nossos técnicos.

OBS: Temos referência comercial
com grandes empresas para as quais já
prestamos serviços e estão satisfeitas de
nosso trabalho e contamos com uma

equipe treinada e qualificada nas áreas

que atuam e acima de tudo amam o que
fazem, assim fazem bem feito o serviço
que prestam.

, ,

Limpeza e Desinfecção de Caixas d
'

Agua

Limpa Fossa - Desemtupimentos
Espurgo de Cereais

"

,

Remanejo de Passaros e Morcegos
ele cfculÉD C!!atatúza e �9'i20 Jjía/zde tio
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Terreno: saiba escolher bem a base da sua moradia
Geralmente, as maiores dúvidas

em torno da construção de um

imóvel estão na aquisição do
terreno. Que tipo de procedimentos
devem ser respeitados, o que deve
ser observado durante a visita ao

terreno, que tipo de construção
será permitida nele e até mesmo

se é permitida a construção.
Relacionamos algumas infor

mações que podem evitar grandes
dores de cabeça:

.

- Se o terreno estiver coberto
por mato, é conveniente pedir ao
proprietário do mesmo que efetue
um roçado para que você possa
avaliar as características do solo.
Você não vai querer comprar uma
pedreira ou um buraco, vai?

- Cuidado com a presença de rios
ou córregos próximos ao terreno.
O afastamento é obrigatório por lei
e pode inviabilizar a construção do
imóvel desejado.

.

- Verifique se no terreno não
passa nenhuma galeria de águas
pluviais. Não é permitido construir
sobre tais dispositivos.

- Fique atento para não comprar
uma reserva florestal. Isso é até
bem comum de acontecer, e

normalmente o comprador só tem

a descoberta após o corte da

primeira árvore, quando a

fiscalização aparece.
.

- Outro fator muito importante
a ser considerado é a infra
estrutura presente no -local, tais
corno ; redes de ágúa e esgoto]
pavimentação, eletricidade e linha
telefônica ..

- Atenção com terrenos em

aclive. Cortes inadequados, sem as

devidas obras de contenção .e
drenagem podem ocasionar a perda
de estabilidade do terreno, gerando
queda de barreiras. Neste caso,
sendo possível, leve um profissional
de terraplenagem ao local e peça a

sua avaliação antes de efetuar a

compra.
- No caso do terreno ser em

loteamento, é muito importante
que você verifique se o mesmo já
está desmenbrado e possui
escritura própria. Verifique se o

loteamento está aprovado na

prefeitura sem pendências de
obras, de infra-estrutura ou de
documentações.

- E por último e não menos

importante: antes de fechar
negócio, peça as certidões

.

negativas tanto do imóvel, quanto

Áreas verdes ou próximas a rios podem trazer surpresas ao comprador

do vendedor. Esse é um

procedimento que irá resguardá-lo
de inconvenientes gerados por
questões judiciais que este
vendedor possa estar respondendo.
Neste caso, mesmo que o imóvel
não esteja alienado ou hipotecado,
a justiça pode pedi-lo em paga
mento de dívidas.

Após encontrar um te-rreno que
lhe agrade, verifique na secretaria
de planejamento da prefeitura, os
seguintes itens:

- O que é permitido construir no
terreno (uso residencial, comercial
e industrial);

J>

- Se é uma área de reserva

ambiental;
- Se é uma área embargada pela

defesa civil; -

- Se é uma área em processo de

desapropriação;
Peça ao atendente para ter

acesso ao Plano Diretor da cidade
na qual você pretende construir.

Nele você encontrará diversas

informações, tais como as

dimensões do recuo obrigatório
para calçadas, distâncias nas

laterais, frente e fundos que você
deve deixar com relação ao limite
do terreno, entre outras.

Encarte Especial Construção & Reforma
Não pode ser vendido separadamente

:: EXPEDIENTE::

Comercial: José Roberto Deschamps

Diagramação e Arte: Guilherme Spengler I Fabio Moretto

Redação: Carlos Erbs Junior RJ 26112 JP I Kássia Dalmagro
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Confira as dicas' para uma boa aplicação' de rejunte
Planejamento é sempre

fundamental para qualidade e
sucesso do que se pretende
construir ou reformar. Com ele
torna-se possível detectar e

solucionar possíveis erros,
evitando assim problemas
futuros.

E isso inclui também os

cuidados que você deve ter na
hora do assentamentó e

rejuntamento do reves

timento de pisos e paredes.
Já na compra da arga

massa é importante que você
saiba que existem as colantes
e as argamassas de
rejuntamento e cada uma tem
sua finalidade própria.

Além disso, para escolher
a argamassa correta é preciso
verificar se ela será aplicada
em piso ou parede, interna ou

externamente, em fachadas e
até mesmo na área de
piscinas .

. O rejuntamento é a

argamassa que preenche 'as
juntas entre as placas
cerâmicas. Geralmente é
colorido, apresenta resis
tência à penetração de água

- e ao desenvolvimento de
fungos.

E para que você fique por
dentro dos detalhes para uma

boa aplicação o engenheiro da
Ceramfix, Ricardo Lima,
apresenta opções de
argamassas de rejunt:amento

e dá as dicas de alguns dos
principais cuidados durante a

obra:
O uso do tipo de
rejuntamento

Os rejuntamentos se

classificam em:

,TIPO I (Junta 100
Ceramfix) - Rejuntamento de
placas cerâmicas em áreas de
pouca solicitação mecânica
como residências e pequenos
comércios.

TIPO II (Junta 100 Plus
Ceramfix) - Rejuntamento de
qualquer tipo de peça em

áreas com maiores soli
citações mecânicas como

piscinas, fachadas, piso sobre
piso, locais que exigem maior
resistência do rejunte, como
pontos comerciais e locais de
alto tráfego de pessoas ou

veículos.
EPOXI (Junta 100 Epóxi

Ceramfix) - Rejuntarnento de
acabamento liso, imper
meável, antifungos e com

.reslstêncla química, próprio
para revestimentos nobres.

,

Respeitar as
recomendações.da

embalagem
Itens como a dosagem de

água são fundamentais para
o perfeito desempenho do
produto. A não obediência
deste item pode ocasionar
diferenças de tonalidade e

esfarelamento do produto.

A utilização de
ferramentas corretas
É necessário aplicá-lo com

desempenadeira de borracha
preenchendo totalmente o

espaço das juntas. O
acabamento deve ser feito
com uma esponja limpa,
macia e levemente úmida.

Evitar aplicar
diretamente ao sol
A exposição ao sol no

momento da aplicação faz

com que o produto perca sua ,caracterizar completamente a

resistência mecãnfca., ·cor do produto.
'

ocasionando fissuras e' Para impermeabilizar pisos
esfarelamento. e paredes a Ceramfix oferece

,

- o Isola Água.
Impermeabilização

da base
Solos ou paredes com

presença de umidade, devem
ser impermeabilizados a fim
de a umidade não aparecer no
rejuntâmento. Além das
manchas úmidas, 'desen
volvimento de bolor e mau

cheiro, ?I umidade no

rejuntamento pode des-

Mais informações sobre
argamassas, rejuntamentos,
impermeabilizantes e dicas de
aplicação você encontra no site
www.ceramfix.com.br ou com

o Atendimento Técnico
Ceramfix 0800 704 5049

Texto e fotos: Ricardo Lima e

Liquidificador Com. Integrada
"I

Junta 100 Epóxi garante melhor acabamento em ambientes com porcelanato•.

"

'.-'

ARG!J8 VAARGAMASSA DE SECAGEM RÁPIDA DA CERAMFIX �.
Id��lpara reformas rápidas, loj�� shoppings, estabelecimentos comerciais e obras que não podem esperar. '4-''Iii

.......v ..".ceramfix.com.br rga 10 flash, seca em 3 horas! «#,·'.:'.U3;;('

..
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Rejeitos de brita ajudam a preservar o meio ambiente
Na produção do ambiental, já temos à

concreto que edifica disposição uma maneira de
nossas casas, escolas, amenizar o impacto am

hospitais, prédios co-
_

biental causado pela
merciais entre tantos exploração da areia
outros imóveis, _está natural.
presente o trabalho das Podemos dizer que
mineradoras. nesse caso a areia de brita

Dados mostram que é uma alternativa muito
utilizam-se em média 2m3 interessante, pois apre
de areia natural para cada senta vários benefícios na

metro cúbico de brita. sua utilização.
Estima-se que a quan- A proposta foi apre-

tidade de areia con- sentada no Rio de Janeiro,
sumida anualmente na por pesquisadores do
construção civil brasileira Centro de Tecnologia
seja de 320 milhões de m3 Mineral (Cetem), para
e quase todo esse material amenizar a extração de
é retirado nas baixadas e areia natural, aproveitando
leitos de rios. um material já disponível,

� hoje, com a preo- como é o caso dos rejeitas
cupação e conscientização das pedreiras.

-

A idéia surgiu do

problema dos rejeitas que
as mineradoras acabavam
acum-ulando em seus

pátios.
Esses restos de brita

que tinham seu tamanho
muito abaixo do desejado
para serem vendidos como

brita, foram submetidos a

testes de detonação e

então foi criado um

processo de moagem no

próprio britador trans
formando esses rejeitas
num novo produto para a

construção civil: a areia
britada.

Esse processo de
moagem acontece no

britador com o atrito entre
os próprios grãos, o que

Restos de brita são transformados em areia artificial

favorece essa forma

aproximada da forma
arredondada presente na

areia de rio.
A idéia deu muito certo

,e a areia britada já é
utilizada há varias décadas
e em larga escala em

diversos países europeus,
nos Estados Unidos e

também na África do Sul.
Aqui no Brasil, estados

como São Paulo e Rio de
Janeiro foram pioneiros no

desenvolvimento deste
produto, porém esta não é
uma exclusividade dos
estados do Sudeste. Aqui
mesmo em Gaspar a areia
britada já é uma realidade.

Saiba mais: Britagem Santa Catarina 3332-8119

:: DICA :: I Areia + brita

Para pequenas obras ou reformas, você pode optar por
comprar uma carga de areia já misturada com brita para o

concreto. A economia pode ficar em torno de 50% do valor
que você usaria para comprar uma carga de areia e outra
de brita.

Extração e Transporte de Areia e Brita

Disponibilidade de materiais à pronta entrega com frota própria
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Pedra Detonada: Para barragens em ribeirões
e contenção de erosão.

Rachõo: Utilizado em drenos e aterros sanitários.

Britas 3 e 4: Dreno de fossa

Britas 1 e O: Pátio, jardins e fabricação de concreto

Pedrisco: Jardins, pátios, drenas e aterros sanitários.

Rejeito: Base asfáltico e aterros

Macadame Britado: Para revestimento de ruas,
base e aterros. Maior resistência e aproveitamento

.

que o macadame comum .

•
,�,<� ••

r�

Fabricação de areia feita através da britagem, diminuindo: impacto ambi�ntal causado pela extração da areia dos. r;os.I·.•
·

I",
Areia de Brito Média: Fabricação de concreto, assentamento de tijolos, fabricação e assentamento de lajotas e paver.

I Areia de ótima aceitação 'nas concreteiras. Il
."-.

Areio de Brito com Pedrisco: Fabricação deblocos.· I

Fone: 47t·33t32-811'9 I 9968-5929
Rua ..João Barbieri sino. Barrilcão • Gaspar - britagembarracao@jgmbrasil.com.br-

ti , t " • ... -:to ,

ti. .t_ t �_/i j )i._ ...
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Padrão de instalação, elétrica com entrada subterrânea

\ iConduto de PVC
\ \

ou ferra galvanizado \ i

\\
\l\\

,

Envelope de
concreto

Às vezes a preocupação
apenas com a qualidade dos
materiais que serão utilizados
na obra, não é suficiente para
garantir a qualidade da
instalação ou até mesmo, que
de repente, você tenha que
refazer parte dela, por não ter
observado com atenção
alguns procedimentos
técnicos ao executar alguns
tipos de serviços.

A instalação da entrada de

serviço e da medição da energia
elétrica de sua residência precisa
obrigatoriamente respeitar alguns
critérios de segurança estabe
lecidos pela Celesc - Centrais
Elétricas de Santa Catarina.

Alguns consumidores preferem
fazer a instalação da entrada de
serviço da energia subterrânea,
para valorizar a fachada do imóvel
com uma vista mais limpa sem a

I�- Poste da Rede de Distribuição
I

Conectores (Ponto de Entrega) (�)

ô
.5
c

:g_.
Q
Q
lO

Tampa de ferro fundido
com nome "Celesc" r:-'iI
�_

.. _-_ .._._._--------------_._ ... _.<!jj
/

'

/"
//

Sobra de cabo
200 (mínimo)

..... Aterramento do tubo
de ferro galvanizado

presença dos fios dos postes.
Se você é um dos adeptos desse

procedimento, confira as dicas
passo a passo para que você
conheça esse padrão de instalação.

O desenho a seguir mostra os

detalhes do padrão de entrada de
serviço subterrâneo e especifica
alguns dos materiais necessários
para a sua construção.

Principais características a

serem observadas neste tipo
de ligação:

a) Instalar o medidor sempre
que for possível, em caixa de

medição tipo "leitura pela calçada";
b) Não cortar terreno de

terceiros ou passar sob áreas
construídas:

c) Usar cabos com isolamento
mínimo de 1.000 Volts, (próprios
pa-ra a instalação subterrânea)
deixando sobra de dois metros na

caixa de passagem junto ao poste
da Celesc;

d) O fornecimento, instalação e

manutenção do ramal subterrâneo
é de responsabilidade do
consumidor;

e) Detalhes construtivos
importantes constam da norma

Caixa de passagem
50 x 50 x 70

técnica DPSCjNT-Ol-BT da Celesc,
que deverá ser de pleno
conhecimento do eletricista
contratado pelo consumidor para
executar esta instalação.

Vistoria Celesc
Após concluir a instalação, você

deve solicitar a ligação à Celesc, a

qual será precedida de uma vistoria
para verificar se os padrões
técnicos foram atendidos, para
posterior efetivação da ligação de
energia.
É importante que a instalação seja
feita conforme o recomendado, pois
se na vistoria for constatada
alguma irregularidade, a mesma

deverá ser solucionada pelo
consumidor, e uma nova vistoria
deverá ser solicitada à Celesc.

Informações sobre a carga
instalada, local da medição, relação
de materiais e outras dicas você
pode ter acesso no site
www.celesc.com.br ou se dirigir a

qualquer loja de atendimento
técnico-comercial da Celesc.

Fonte: Padrão de Entrada de Energia
Elétrica em Instalações Consumidoras

- Manual Simplificado

Caixa para medidor

Eletroduto para
proteção do
condutor terra

Condutor de
aterramento r1õ:�,

Caixa de inspeção
30 x 30 x 40 ou manilha
de concreto 25 x 40'

Eletrodo de aterramentof"à\\-.-'/

Obs.: Dimensões em centímetros

Padrão Ce/esc de entrada subterrânea

I ITEM DESCRIÇÃO
I Condutor de cobre isolamento 0,6/1 kV1

_para instalação subterrâ..n,e_a�(V�)__ , ..__ '"_

ITEM DESCRIÇÃO

9

ITEM

Eletroduto ferro galvanizado (V)5

'2 Conector para conexão do ramal x rede (V) Fita de alumínio (3 un.)6

3 Curva de entrada 1800 ferro galvanizado (1 un.) 7 Curva 900 ferro galvanizado (1 un.) 11 Tampa de ferro fundido padrão Celesc (1) I

10

4 Luva de ferro galvanizado (2 un.) 8
Eletrodo de aterramenta com conectar
comprimento 2.400 mm (V) (V) 'Quantidade variável

DESCRIÇÃO

Disjuntor termomagnético (1 un.)
-

: .

._-------- ... _-_ .._---_.�

Condutor de cobre para aterramento (V) 1
.-.------------- .. -- .. - --.- -.--------1
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Rua Barão do Rio Branco, 481 - Centro"
eletricahamilton@terra.com.br

Completa linha de materiais
elétricos e hidráulicos

3332-1254
3332-3499

. Instala�ões de residências
e galpões

lIumina�ão de eempes,
canchas e quadras esportivas

Luminária de
Emergência

Luminárias
Decorativas

Lâmpadas
Econômicas

•

I I I' • �

---- - - ---
o

_

Materiais Hidráulicos
e Reparos

Completa linha de
materiais elétricos

.-pJ"
'Conectores

ENTRADA DE ENERGIA E PROJETO
DE PAINEL DE MEDIDORES PADRÃO CELESC

Qu
. dro pI medidores �
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ADQI,JIRA SEU IMÓVEL
\

COM PARCELAS A PARTIR
DE RS 302,45 MENSAIS

A Sonhos & Fatos representante autorizada Rodobens Consórcio, .

oferece a você a grande oportunidade de comprar seu imóvel através
de consórcio para imóveis residenciais, comerciais, novos ou usados.

Exemplos de valores das parcelas (valores em reais)

VALOR DO TAXA DE 150MESES 120MESES 100 MESES
i

INSCRIÇÃOPLANO DE
CREDITO

150 MESES 35.000 0,00 302,45 370/46 440,86
Com opções de 45.000 0,00 388,87 476/30 566,82
pagamento em

55.000 0,00 475,28 582,15 692,7875, 100, 120 e
150 meses. 100.000 0,00 894,15 1.058/45 1.259,60

200.000 0,00 1.728,30 2.116,90 2.519/20

-

'S:
Ü
ca
._

�a..
ca
.c
C
Gol
OI
C

.W
*

Venha hoje mesmo conhecer estás e outras vantagens
que a Sonhos & Fatos tem para lhe oferecer!

A Sonhos & Fatos tem sua equipe totalmente profissionalizada.
São profissionais graduados, e alguns em fase de conclusão nas áreas
de engenharia e.administração-.�Iém disso, corretores de imóveis
credenciados no CRECI/SC estão aptos para atendê-lo com qualidade,
responsabilidade e ética profissional.
- Projetos Arquitetônicos, Estruturais, Hidráulicos e Elétricos
- Maquete Eletrônica
- Desmembramentos e Unificações
- Incorporações ,-'....

- Averbaçõesde Imóveis !
- Orçamentos para Financiamentos Bancáriôs /�... :�'.,. , j "c

- Aprovação de projetos em PrefeituraT"Çelesc é q�rgo:'de BOtnbeirqs
para Gaspar e região.' -,

-

c"�
:..., C<

/.
••

. "
.. ./

- Consórcios
- Administração de Aluguéis
- Avaliações
- Assessoria total em processos burocráticos �

,,'

na 'Caixa Econômica Federal em compra e venda de imó.veis

E IMÓVEL NA FENAHABIT 2007/ nu
.. se você pretende trocar ou vender seu- ímóvel, vdfl'ha cadastrá-lo
conosco e tenha a visualização numa das mais importantes feiras do
ramo imobi1iário e construção civil do sul do país!

MARIA DE LURDES MARQUES
eREA-se 050818-0 eREel-se 10966-F

RÚâ 'ndustrial José BeBuschi, 38 ... Centro ... Ga�'pâr (Se)
Fone: 3332-2396/ 9123-3390-

- www.sonhosefatos.com.pr -
RI 5�9.066 - 24/01/07 ;. Cartório de Registro

,

.

de I�óveis da Comarca de Gaspar
,� .•.•. :::<..:.:.:..,�._�.;."'.. �';,. .• ,. •. ��:..,_."'__ ..,.,. .. . .. _�_."'-'-._•.•.••_, .•..• ,�_.�.� � .. ,'==.="'.'-' ::c:,::T� 'c., c, ,._,_ .. ,� .. ,',.�.�, =,'-'.._., _.,.,� .. , ,��,�""",,_,,� ",_"" __ ""�,_,�_�,,,,, .. _ .. " ,._ .."."",.,� .. ,., ,_ .• _., .. "."",:,." , .. -- ...• '" �__., •. �,_ .. ,_ , ".,-,

I
- --- -�--- __.--� ---
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Técnicas simples e criativas na decoração de ambientes
Hoje existem muitos

recursos para deixar um

cômodo mais bonito, como a

texturização de paredes. É um
método rápido, que até você
pode fazer e transformar sua
casa em um ambiente
moderno e aconchegante.

EFEITOS
A texturização é uma

técnica utilizada. em paredes,
onde é possível misturar
vários tipos de desenhos,
motivos envelhecidos, com gel
ou tintas e aplicação de
estêncil. Como em outros

tipos de acabamento, para um
bom resultado é preciso que
a textura seja bem aplicada,
caso contrário, a qúalidade
final pode ficar seriamente
comprometida.

Um método bastante
utilizado é o grafiato, método
que proporciona um efeito
riscado em paredes e

fachadas. "Em alguns casos,
ele pode custar mais caro,
porém, ele é mais resistente
e impermeável. Mas quem
não quer gastar muito não
precisa ficar preocupado. As

:: DICA::

formas e cores da texturização
são tão variadas quanto as

possibilidades de utilização.
Tanto em áreas internas

como em fachadas, este
recurso é bastante usado,
principalmente quando o dono
da casá é adepto do "faça você
mesmo".

Rolinhos especiais e

espátulas são apenas o básico
dos instrumentos que podem
ser usados para criar as mais
variadas formas e efeitos nas
paredes.

VARIEDADE
Hoje, as .rnarcas como

Suvinil, Coral, Tintas Renner
e Lukscolor apresentam várias
propostas de texturas e são
facilmente encontradas nas

lojas de tintas e material de
construção.

Os tipos mais comuns são
a textura de rolo, muito
utilizada em residências, e o

Permalit Nobre, com

acabamento arranhado.
Atualmente

diversos tipos de texturas à
escolha dos arquitetos e

consumidores, cada um ofe
rece um tipo de acabamento,
variando também no

consumo, rendimento e forma
de aplicação.

Para facilitar a escolha,
prefira ir pessoalmente à loja
e peça para ver o mostruário
com a aplicação da textura

que deseja aplicar.

KIT COMBINADO
A lukscolor criou a linha de

textura. Luksarte, e dentro
deste seguimento oferece aos
clientes várias opções de
textura. Como exemplo
temos o Graft, que
proporciona um efeito
texturizado arranhado e o

Luksarte envelhecedor, que
quando aplicado sobre
texturas proporciona às
paredes de qualquer cor, um
efeito envelhecido.

É importante
ressaltar

É o Nova�Raz Innovation da Lukscolor, recomendado para diluição de: Tinta
a óleo, esmaltes e vernizes sintéticos imobiliários. Também pode ser usado
para limpeza demáquinas e pisos, removendo ceras, graxas e gorduras.

que as formas arredondadas
quando utilizadas na

decoração de paredes passam
a sensação de tranqüilidade e

-,

harmonia, enquanto os traços
mais retos ou geométricos dão
uma aparência moderna e

ousada ao ambiente.
Qualquer cor pode ser
utilizada para cobertura da
textura.

SEM MEDO DE ERRAR
Para a correta aplicação de

textura é necessário analisar
a superfície que será
texturizada, pois ela deve ser
preparada corretamente
antes da aplicação.

Reboco novo deve ter, no
mínimo 28 dias de cura. A
superfície deve estar seca,
sem sabão, poeira, manchas
de ferrugem, resíduos
orgânicos e ferrosos.

Paredes com mofo ou

fungo devem ser tratadas
com uma mistura de água e

água sanitária.
É essencial ainda
a aplicação

prévia do selador acrílico
antes de passar a textura, a

fim de proporcionar maior du
rabilidade e proteção à
superfície. É importante
também usar as ferramentas
corretas para cada tipo de
textura (rolos especiais ou

desempenadeiras de aço ou

PVC).

DICAS
Amanutenção das texturas

é simples. Não existem
cuidados específicos, porém
recomenda-se apenas o uso

de água com sabão neutro.
Qualquer pessoa pode

aplicar uma textura seguindo.
as recomendações técnicas de
cada fabricante.

Para as texturas, evite usar

massa corrida, pois ela
resseca e trinca com o passar
do tempo. Prefira a massa.

acrílica, que pode ser passada
com espátula ou até mesmo
com o pincel e alisar bem.
Depois de seca, passe uma

lixá bem fina para a

superfície
fi ca r

granitos pedras decorativas

Venlía conhecer nosso
sfww room e aproveite a

.promoção de granitos!
,...."" 1

•

mon m

I
j .

I Rodo'Via Jorge Lacerd�1I' 1710 �BairrQ figu,ir�".· WNV\'V..tonygranipedras�com�br ., tony@tonygranipedras.com.br IL___ ._. __._�._.__ . . . .. � .._._._._ .. ._._. . . . .__ ..

�� .�.-.-<- .. -.---......---- ..--,--..... _ .. �._. ... ""
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Novidades para instalação e manutenção de piscinas

A preocupação com

os custos de aquisição e instalação
de uma piscina sempre estão
presentes em projetos como este,
porém é interessante observar que
as épocas mais tranqüilas como o

outono ou o inverno são mais
favoráveis.

Você tem mais tempo para
elaborar o projeto e escolher os

acabamentos e· detalhes de
paisagismo, além do próprio tempo
de.execução que é necessário para
a obra.

Existem hoje vários tipos de pis
cina e cada uma tem características
bem específicas, e todas ligadas
diretamente ao seu custo. A piscina
de fibra por exemplo, é a de menor

custo devido a mesma ser produzida
em grande escala e através de
moldes.

A piscina de vinil é o meio termo
entre a de vinil e a de alvenaria, on-

de é possívél que o cliente
personalize seu modelo. Uma
das maiores vantagens desse
tipo de piscina é que ela é
bastante leve, facilitando
assim a sua instalação.

E por último a piscina de
alvenaria que é completamente
personalizável. Tem seu valor rela
tivamente maior, mas as pos
stbtlldedes são respectivamente
maiores que as demais.

É importante que na decisão
sobre o modelo se leve em conta
outros fatores que estão envolvidos
como escavação, instalação
hidráulica, acabamentos ao redor da
piscina, além de limpeza e

manutenção
E por falar em manutenção, sabe

todo aquele trabalho de comprar
produtos químicos e o tempo
dispensado para fazer a manutenção
de piscinas? Agora está resumido
num único aparelho.

Trata-se do Gera Cloro que é um

sistema de tratamento que saliniza
a água, dispensando o uso do cloro
em sua piscina, mantendo o mes

mo padrão de higiene que o méto
do convencional.

Porém a economia não é a única

:: DICA :� Ombrelones e�tre os móveis de jardim
Charmosos ombrelones laterais fazem composição estre os móveis das
piscinas e jardins mais glamurosos. O antigo guarda-sol, agora com até três
metros de diâmetro, apresenta várias opções de materiais em suas

composições, entre eles o alumínio e a madeira são os mais procurados.
Com tecido resistente ao sol e antimofo, giram até 3600 em torno do eixo.

novidade. Os benefícios para a

saúde são vários. Esse tratamento,
evita irritação nos olhos, resseca-

.

mento na pele, ressecamento e

queda de cabelos, além de evitar
vários problemas respiratórios.

Custo benefício
O investimento inicial da 'compra

do equipamento se paga entre 6 e

12 meses. O processo produzido pelo
Gera Cloro consome uma pequena
quantidade de sal comum para gerar
o cloro. O processo é repetitivo: sal
- cloro - sal. Portanto, o sal contido
na água é reciclado.

Funcionamento
O Gera Cloro é acoplado ao sis

tema de filtração de sua piscina e

adicionando-se o sal comum (NaCI)

Tinta Renner
Acrílico Professional Fosca

.R$95��,2

em uma concentração de 0,5 % na

água, produz cloro durante o

funcionamento da bomba e o sal se
dissolve rapidamente na água
durante a circulação.

Segurança e Comodidade
Reduz o uso contínuo de produtos

químicos industrializados, eliminando
os riscos na estocagem, transporte e

manipulação evitando acidentes com

crianças e animais domésticos.
Além disso, agora você pode viajar

sem se preocupar, o Gera Cloro
funcionará automaticamente com a

bomba de sua piscina mantendo a

água cristalina.

Saiba mais:

www.geracloro.com.br

Ano.
-

Qualidade e Confiança
em 1° lugar

Tinto Renner
Acrílico Semi Brilho

Com entrega a domicílio
(47) 9653.5892
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Produtos que economizam água e preservam a natureza
podendo ser de 3 litros, o que que fica entre a ducha e a

é suficiente para dejetos instalação na parede, e

líquidos ou 6litros no caso de diminui a vazão de água
dejetos sólidos. A válvula anti- durante o banho. O Kit Crivo
ga que apresentava um único

.

da Docal, controla a vazão da
botão de acionamento agora água em 8 litros por minuto e

possui dois botões e possui está disponível no mercado
versões para caixas acopladas em kits ou pode ser vendido
e para paredes. A economia separadamente, _

que este novo sistema apre- E ainda no mix dos
senta pode chegar à 30 % do produtos que vão ajudá-lo a

modelo tradicional. Marcas preservar o planeta, estão os

como Hydra -e Docol apre- canos para esgoto que são
sentam várias opções de mo- produzidos a partir de
delas para. estes acessórios. materiais reciclados como as

Outra melhoria nos equipa- garrafas PET. -

mentos hidráulicos residen- Em condições normais
ciais, trouxeram a válvula de levam cerca de 400 anos para
descarga programada para serem degradadas. No
liberar os 6 litros na descarga entanto quando reciclado,
independente da força ou do esse tipo de polietileno dá
tempo que se pressione o origem ao poliéster que há
botão de acionamento. muito tempo é usado na con-

Mas a preocupação vai fecção de fios de costura, a

além disso, e traz dispositivos carpetes, e agora está
para inibir um pouco os presente em produtos da
cantores de chuveiro! Até 55% construção civil.
de economia, é o que se

pode conseguir com o

registro regulador de
vazão para chuveiros
(RRVC). É uma peça

e foi por causa do grande fluxo
de pessoas em locais públicos
como hospitais, consultórios,
restaurantes e shoppings que
surgiu a idéia de produzir um
equipamento de gerasse essa

economia, e hoje nada impede
de aproveitarmos essa tecno
logia no uso doméstico.

Alguns modelos apresen
tam sensores programados
para ligar e desligar com a

aproximação das mãos e caso

a pessoa não o faça - em 90

segundos, a torneira desliga
automaticamente, evitando
assim os desperdícios. Outra
vantagem é que possuem
bateria interna e funcionam
normalmente no caso de falta
de energia elétrica.

Outra invenção útil que
surgiu da necessidade de se

economizar água, é a válvula
dupla de descarga. Bacias
sanitárias já são desenhadas
para utilizar 6 litros de água
por descarga - em 1930 esse

número podia chegar até 20
litros. A intenção é que se

possa economizar água com as

duas opções de descargas,

Assuntos como

preservação da
natureza e a

conscientização
em poupar as re

servas naturais de
água, nunca estiveram

tanto em evidência como

hoje em dia.
Não poluir já não nos

basta, é preciso reaproveitar
os materiais que normal
mente acabam indo para
depósitos tradicionais de lixo
e transformá-los em equi
pamentos que nos permitam
preservar o meio ambiente.

Pensando nisso, algumas
das maiores indústrias
nacionais, já dispõem de
várias opções de produtos
que além de muito bonitos e

sofis-ticados, vêm de
encontro com esta nova

realidade de economizar
água, um bem tão escasso.

Torneiras com sensores de
presença, que ligam e des
ligam conforme a aproxi
mação ou afastamento das
mãos, reduzem o consumo

. de água em até 77%

:: DICA:: I Aquecedor Solar de Água
Para poupar água e energia elétrica, uma ótima opção é_ o aquecedor solar
de água. Dependendo da marca, modelo e da estrutura onde será instalado,
você pode economizar até 90% de energia gasta com o aquecimento da
água de sua residência.

www.so/etrol.com.br

1l1ENÇÃO EMPRESÁRIOSI
{��

Oonsulte nossos planos
�e contrate-de $�rviços.
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Veoha conhecer as novidades'
Im nOS80 S OW RooOl11I

Gaspar
lod. JlrU8ll18rda, 1&87
[Prol. Bungl Allm8nl08]
Fooa: (47] 3332�2462

Crlolúma
fOD8: (471 3348.2482

E1I811:

Ih8movaI8@POII.Oom.br
Eldareço fi trOnlo :

www.lh8mDv811�8Um.br

Venha visitar nosso estande!

--- ---.-------�-----------

- _-< --- - ---- -

---
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Terceira idade em destaque na construção civil
Avanços médicos e

tecnológicos são alguns dos
fatores que colaboraram para
que as pessoas vivessem
mais. Esse grupo que há
algumas décadas morreriam
já na meia-idade por algum
tipo de doença, hoje chegam
com saúde na senilidade.

SENILIDADE
No Brasil, considera-se

idosa a pessoa com 60 anos

ou mais, o que não implica
sinônimo de doença, mas o

grau de limitação da pessoa
diante das atividades da vida
diária.

Com essa expectativa de

maior longevidade, surge a

necessidade de adaptar os

ambientes a essa realidac;le.
Detalhes como rampas,

corredores mais amplos, cor'
e luminosidade nos interiores
são alguns dos aspectos que
já fazem parte das novas

propostas para residências
que vão acomodar uma

pessoa idosa, ou até mesmo

para famílias que já se preo
cupam com o seu futuro
dentro do lar adquirido.

AUTOCUIDADO
. O principal foco dessa

proposta é que o idoso possa
lidar com facilidade com

atividades físicas e o

autocuidado, como: cami
nhar, alimentar-se, tomar
banho, escovar os dentes,
pentear os cabelos, usar o

toalete, higienizar-se, tirar
e colocar próteses,
dentadura, e até mesmo

quando possível, ler ou ter

algum tipo de lazer.
Já faz alçuns anos. que

especialistas da construção
civil se preocupam com a

questão da população idosa
estar aumentando e para isso
os novos projetos
apresentam soluções muito

inteligentes. Conheça
algumas delas:

.

JANELAS
No quarto, as janelas

devem estar posicionadas a

50 cm do chão, isso para que
se o idoso estiver acamado
ou necessite de cadeira de
rodas, possa ter contato
visual com o meio externo.
Neste caso dê preferência
para as janelas basculantes,
para que o idoso possa abrí
Ia sozinho.

Outra opção neste sentido
é que seja planejada uma

varanda íntima ou jardim,
nele seja instalada uma

janela do tipo porta de correr,
para que este possa
descansar, caminhar um

pouco, tomar banho de sol e
até receber visitas com

privacidade.
BANHEIROS

Para o banheiro reco
menda-se a instalação de
barras de apoio na área do .

chuveiro, banco auxiliar

para banho e para facilitar

que a pessoa idosa se seque,
além de espaço para
aproximar e posicionar
cadeira de rodas.

,

Na área da bacia sanitária
posicione o suporte pára
papel higiênico em local de
fácil acesso e manuseio.
Como na área de banho,
também se recomenda a

instalação de barras de apoio
e espaço para cadeira de
rodas.

No lavatório prefira pias ou
balcões com espaço para
apoio de objetos, como

óculos, dentaduras ou pro
dutos de higiene pessoal.

Tanto na área de banho, na
bacia sanitária e no lavatório
procure usar iluminação extra.

É bom lembrar que como

em qualquer cômodo, os

interruptores de luz devem ser

instalados em local de fácil
acesso para o idoso.

LUMINOSIDAD.E
O predomínio da cor branca

em todo interior pode tornar
o ambiente mo-nótono, além
da iluminação em excesso

refletir o brilho das superfícies
dos móveis.

QUEDAS ACIDENTAIS
De maneira geral, evite

pisos ou revestimentos muito
lisos. É comum nesta fase
ocorrerem várias quedas
acidentais. Evite também
obstáculos como degraus
entre os cômodos.

r .'
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Móveis na medida certa para cada ambiente
Móveis sob medida são um dos

maiores desejos de consumo na hora
de planejar a estrutura do lar. Quem
não deseja ter aquele ambiente
harmonizado e bem organizado,
graças a um bom móvel planejado?

E neste caso, cozinha e banheiro
talvez sejam as áreas da casa onde a

opção por móveis sob medida se

apresentem mais vantajosos..
Isso porque geralmente nas

construções atuais, às vezes por
limitação de verba ou até mesmo de
espaço, esses cômodos têm sido
bastante reduzidos e com isso acaba
se tornando difícil conciliar esta falta
de espaço com as necessidades

especificas de cada família, sendo
necessário um estudo minucioso para
se obter o melhor resultado possível.

Cozinhas
O importante no ambiente,

principalmente para quem deseja
mostrar seus dotes culinários é que
ele seja prático e funcional, com

espaço para encontrar tudo rapidinho.

(ii
E
o
-,

o
ICIl
o
cIl

(5

Lembre-se que a cozinha muitas
vezes é usada como espaço de

interação e até mesmo de receber

visitas, pois ali se concilia um bom

papo e sacia o paladar. Por isso é
importante que o ambiente seja
harmonioso e com seus espaços bem

aproveitados.
A personalização dos ambientes

é uma tendência em todas as áreas
da casa e ter uma cozinha sob

medida, possibilita fugir da mesmice
e dos móveis tradicionais e dar toques
de sua própria personalidade ao

ambiente.

Banheiros
Ele fica escondido e só é visto em

caso de necessidade, mas a

tendência é que o banheiro se torne
um minispa particular, isso porque é
o lugar mais reservado da casa e o

único que lhe proporciona privaddade
completa.

Para compensar esse aspecto de

que o banheiro não é uma área de

grande visualização, porém o seu

projeto pode proporcionar que os

moradorés possam -se sentir melhor,
podendo gozar de um ambiente que
lhes proporcione conforto e relaxa

mento, o mercado da construção civil,
tem apostado muito em tecnologia
e design para tornar o banheiro uma

das partes mais charmosas e

requintadas do imóvel.
Produtos como revestimentos,

louças e metais estão sendo
reinventados para tornar a hora do
banho mais agradável e prazerosa.
Nos banheiros mais modernos, já é

possível encontrar móveis
confeccionados sob medida, próprios
para acomodar escovas e aparelho
de barbear elétrico, secadores e

chapinha, entre outros.
Além disso, muitos equipamentos

que agora fazem parte do banheiro,
até um tempo atrás só eram
utilizados nos demais cômodos da
casa como circuito de som, tv e

telefone.
Banheiras de hidromassagem e

ofurô, são componentes que também
são agraciados com a beleza dos

projetos da marcenaria,' compondo
para elas excelentes cenários para
completar o ambiente perfeito para
o relax total.

Home Theater Integrado
Por diversas razões, dentre elas

trânsito e a violência, as pessoas
estão voltando a ter hábitos mais
caseiros.

E com isso as áreas comuns e

sociais ganham cada vez mais força
nos ambientes projetados.

Horne theaters que parecem
favorecer um certo isolamento por
substituir a ida ao cinema, podem se

tornar agradáveis pontos de

encontro, pára receber amigos,
assistir a um filme ou até mesmo

simplesmente conversar.

Além de todo conforto e

praticidade que você pode obter com
os móveis feitos sob medida, uma

vantagem que sempre vale a pena
ser lembrada é a valorização do

imóvel, querendo você deixá-los no

caso de mudança,

$.t••

qu,.rltJ.
E.t.",t,.
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Contração de mão-de-obra em pequenas empreitadas

ORÇAMENTOS
Outro aspecto a ser considerado

é o do orçamento e o que compre-
ende este orçamento.

'

, , '.
Na verdade, pedir e receber

z •

"�6rçamentos não é uma tarefa

1,/ difícil, por.ém a comparação entre

",,�4f' s i o n a j s eles pode ser um pouco
_.,'

p�� contratados exigem o complicada. É que os orçamentos

Pequenos serviços de reparos
ou até mesmo a construção de um

imóvel com pedreiros, pintores,
eletricistas, etc., quando não
contratados com muita cautela,

podem se tornar uma grande
dor de cabeça.
'''''_ Em primeiro

"'� lugar, porque
. alguns

•

Are1a

pagamento de uma entrada antes
mesmo de iniciar os serviços e ás
vezes o serviço pode ficar
incompleto, fazendo com que você
tenha que contratar mais alguém
para terminar a obra.

.

Por isso, algumas precauções;
podem diminuir os problemas,
vejamos:

REFERÊNCIAS
Da mesma forma que um

cliente passa por uma avaliação de

crédito, para que possa realizar
uma compra por lcrediário ou

financiamento, vócê deve também
ter referências sobre os

profissionais que deseja contratar

para sua obra.'
Infórmações sobre hones

tidade, eficiência, capacidade
profissional e principalmenJ�é.a
pontu a I idade na entre q a":�gtq'�;
serviços são fundamen"n:lis.·p:àra·

T ..,'>.. .....!1-"" --o -�

que você tenha um ;mrriime de
'CJ)I..�_.

segurança. \ ';<'p'
_.

�j:

Uma alternativa interessante
para certificar-se da quaiidade do
prestador de serviços, é visitar

pelo menos duas de suas últimas
obras entregues.

'PAGAMENTO
Pode ser que a sorte esteja do

seu lado, mas normalmente o

maior e mais complexo dos

problemas é a antecipação do
pagamento dos serviços.

É comum que a pessoa acabe
se desmotivando enquanto estiver
trabalhando se já tiver recebido

.

tudo pelo serviço que ainda terá
de fazer. E em outras situações
ainda piores, pode acontecer
algum imprevisto e o contratado
não possa concluir os serviços a

que se propos, então existirá um

problema para você'€ para ele se

for o caso da devolução de
valores.

Para evitar esse inconveniente,
CONTRATO prefira contratar e fazer os

O contrato de prestação de pagamentos conforme a conclusão
serviços de autônomo não precisa ce-etapas. Assim a pintura de uma

de muita ..complexidade, entre- casar, por, exemplo, pode ser paga
tanto deve ser claro, ,e objetivo" eJJ1- várias parcelas, sendo a

Devem constar nome, endereço 'Primeira quando o pintor
cornpteto.c.além de RG e CPF do completar .a primeira de mão de
contratado Ef'ao contratante.

'

tinta, outra quando terminar a

Mas essencíalmente cada uma segundá de mão e outra quando
das etapas dos serviços contra- terminar a pintura de portas e

tados, materi'ais a serem utilizados janelas e acabamentos finais.
(se for o caso), prazo de entrega Além desses cuidados, sempre
e a forma de paqamento=e os peça um recibo ao efetuar
vericlemtnos'; devem '�estar pagamentos, para que as contas
relacionadas río:.contrato.;"�.'i fechem ao final da obra.

;- .. ; -,�

podem conter produtos de baixa
qualidade .ou até mesmo estarem

incompletos, sem que você tenha
conhecimento.

Por esse motivo, peça orça
mentos completos e que apresen
tem separadamente os valores
dos materiais e o valor da mão
de-obra.

Mesmo que você não venha a

contratar uma construtora espe
cializada, é interessante que faça
uma tomada de preços com uma

construtora. Assim é possível
comparar preços, tempo de
serviço e ter ainda informações
mais -de talh ad a s sobre sua'

construção.

'€blQcação def!li$o' $obre piso....-----'!�.....- -�-:;;t;: <�� t';'
.: li': ",�, ik;,::i!-:� �.�.

Agora não é mais necessério tlfP1p,y�r: opjS.9_7�i�2��t� estão disponíveis no
mercado diversos tipos de

-

àrgàmassas qüe:"j'>odem ser aplicadas
diretamente sobre o piso para a aplicação do novo revestimento cerâmico.
Para isso a Ceramfix disponibiliza a Argamassa Colante ACII1. Confira!

Terraplanagem
- Limpezas - Demolições - Coleta de Entulho -.

- Terraplenagem para Construções �

- Abertura de Ruas .. Nivelamento de Arrozeiras -

- Areia - Brita .. Macadame -

(/),
m:
Q).
::l!
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o
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I
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Adegas.climatizadas para conservação dos melhores vinhos
Entenda porque as adegas

climatizadas são a melhor opção
para a conservação dos vinhos e
saiba como escolher a mais
adequada a sua necessidade.

Uma adega pode parecer uma

geladeira, mas é muito mais
sofisticada. Uma boa adega
climatizada· mantém uma

temperatura precisa, constante e

regulável. Algumas vezes mantém
ao mesmo tempo partes da adega
em temperaturas diferentes para
diferentes tipos de vinho (Ex: um

espumante envelhece melhor a

temperaturas mais baixas). Controla
também a trepidação, a umidade, e
mantém uma ventilação para evitar
mofo.

Algumas possuem fechadura e

alarmes, avisando se a temperatura
subir ou se a porta for esquecida
aberta. Em suma, é uma maravilha

Saiba mais: www.blackanddecker.com.br

indispensável a quem vai investir em
boas garrafas e quer ter o prazer de
abri-las daqui a algum tempo sem

surpresas desagradáveis, como a de
ter armazenado por anos a fio um

vinagre caríssimo.
Ao comprar uma adega

climatizada leve em conta vários
fatores. Em primeiro lugar, a

capacidade de armazenamento. É
comum, que consumidores
comprem adegas pequenas, para 40
garrafas, por exemplo, e em pouco
tempo trocarem por aparelhos
maiores. Quem compra uma adega
climatizada naturalmente irá estocar
mais vinhos, por mais tempo.

O fator técnico mais importante
em uma adega é seu controle de
temperatura, que deve ser o mais
preciso e ajustável possível, de
preferência pelo lado de fora do
aparelho, para que não seja
necessário abri-lo muitas vezes. O
ideal é que seja possível controlar
de maneira precisa o mínimo e o

máximo de temperatura de sua

adega, para evitar ajustes conforme
as estações do ano, por exemplo.
Um plus é a possibilidade de níveis
de temperaturas diferentes, em

partes diferentes da adega, para
melhor conservar tintos, brancos e

espumantes.
Um item que dá muita praticidade

às adegas são as prateleiras. As
deslizantes e com capacidade de
armazenar garrafas de tamanhos
diferentes são as ideais. As de
Champagne são bem maiores que
as de Bordeaux, por exemplo, e

Adegas residenciais tem se tornado cada vezmais comuns

podem não caber em certas
prateleiras. Prateleiras fixas
dificultam o acesso às garrafas.

Portas de vidro permitem olhar
o interior da adega sem abri-la. Caso
seja essa sua opção, é importante
que o vidro seja escuro e/ou com

proteção UV (contra reio

ultravioleta), pois a luz é maléfica
ao vinho.

Hoje já existem no mercado mini
adegas com capacidade para seis
garrafas que custam em torno de
R$ 800, prova de que o prazer de
um bom vinho cada vez mais se
democratiza.

Flores - Folhagens - Mudas em geral
Terra Vegetal
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Carrinho de chá em Fibra Natural
a partir de R$ 450 na LHS - 3332-2462

TV LCD 32" Gradiente
R$ 3.690 na Colombo
com Carta de Crédito
em até 25 x R$ 186,
3332-5075

Cafeteira Digital D36P da Britania
R$ 110 na Salfer - 3332-0746

-

-r-

Mesa para computador
em MDF - R$ 300
na Base Informática
3332-2171

Estante Belize R$ 690
até 1 + 4 vezes na Lojas Mambel
3332-2125

Lareira Retangular da JPM
R$ 823 na Dietrich - 3332-2223

* Fotografias ilustrativas e preços sujeitos a alterações
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Consórcios imobiliários para conquista da casa própria
o consórcio imobiliário é

uma opção que cresce

diariamente num país com

índices altíssimos de

problemas de moradia e

habitação. Isso vem

acontecendo com maior

freqüência, pois as

propostas de consórcios
estão se tornando cada vez

mais atraentes.
O consórcio imobiliário

não é muito diferente dos
conhecidos consórcios de
automóvel.

O princípio do consórcio
é muito simples. Você define
que valor deseja receber de
acordo com o tipo de imóvel

que tem em vista e adere a

um grupo. O valor das
mensalidades será definido
de acordo com o número de

parcelas que este consórcio
será feito.

A não necessidade de

entradas, planos de
pagamento estendido,
baixo valor nas parcelas e

opções de lances para
contemplação estão entre
os atrativos que convidam
as pessoas a participarem
de um consórcio.

No entanto uma das
maiores vantagens da

proposta é que o

consorciado não paga os

caríssimos juros praticados

em outras transações
imobiliárias comuns no

mercado. Nas suas

parcelas mensais estão
embutidas apenas o que se

chama de taxa de

administração, que em

algumas situações pode
ficar na casa dos 20% em

dez anos de consórcio.
Isso significa dizer que

uma carta de crédito de R$
150 mil, num plano de

pagamento em 120 meses,
custará ao consorciado em

torno de R$ 197 mil,
dependendo da. empresa
administradora. O que em

um financiamento bancário
comum poderia chegar
próximo aos R$ 300 mil.

Outra vantagem é que
você pode definir em

quanto tempo quer pagar
este consórcio. Há módulos
de pagamento em 75,100,
120 e até 150 meses. Isso
facilita o paqarnento, no

entanto é válido lembrar

que o consorciado poderá
ser contemplado apenas no
último mês de vida do

consórcio, ou seja, pode
levar mais de doze anos.

Antes de aderir a

qualquer grupo, é
interessante fazer uma

pesquisa sobre adminis
tradoras de consórcios.

Peça informações sobre os

percentuais das taxas co
bradas mensalmente, elas
têm a liberdade de fixar

percentuais de taxa de

adesão, de administração e

do fundo de reserva, os

quais variam bastante de
uma para outra.

Além de se apresentar
como uma boa opção para
realizar o sonho da casa

própria, o consórcio
também mostra-se muito
interessante como uma

possibilidade de renda

extra, uma vez que você
pode alugar o imóvel
contemplado e reverter
essa renda para o paga
mento das demais par
celas ou até mesmo iniciar
um novo consórcio.

E ainda para aqueles
pais corujas que querem
contribuir para o futuro de
seus filhos, através de um

consórcio, podem fazer um
investimento no futuro
escritório de design da mais
nova arquiteta da casa, ou
o consultório dentário ou

qualquer que seja a espe
cialização.

i
""

;

Saiba mais: Sonhos & Fatos - 33322396

.�
11Iu:JJBGlBfã!IB

Presente no mercado desde 1975 a

Sivaldo tem a satisfação de disponibilizar
produtos e serviços com qualidade e

competência. Trabalhando unidos em

família na busca de um atendimento ágil e
eficiente, sendo hoje uma das mais
tradicionais empresas do segmento no Vale
do Itajaí.

,/ Divisórias tipo Divilux

,/ Divisórias em PVC

,/ Perfis em aço plnfado ou alumínio anodizado

,/ Armarias, estantes, mesas, balcões, prateleiras,
guichês, cabines, no mesmo padrão das divisórias

Fones 3332 0555 I 3332-7332

Rua AnfilóquloNunes Pires, 211.- Bairro Figueira - Gaspar 1 • www.sivaldodivisorias.com.br •
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Modernos sistemas elétricos no- aquecimento de ambientes
o condicionamento tér

mico de um ambiente é um
fator de alto custo no

consumo de energia
elétrica. Com a. promessa
de racionalizar esse gasto,
difundiu-se no Brasil o

sistema de aquecimento
de ambientes pelo piso. A
técnica chegou ao nosso

país em 1992 e as vendas
crescem a cada ano.

Nas localidades onde o

produto já está disponível
aqui no país, a maior parte
das encomendas é para
quartos e banheiros, pois é
comum nos invernos mais
rigorosos, o desconforto do
frio do piso.

O aquecimento do am

biente é ·feito através de
um cabo elétrico disposto
como uma serpentina
dentro do contra piso. O
cabo se aquece, propa
gando o calor pelo piso e,
deste, para o ar. Um
termostato, programado
para deixar o ambiente
com uma temperatura
mínima, é acionado em

dias frios. O consumar por
esse método, é de 100 W/
m-. A instalação é rápida
e um ambiente de 30 m2
está pronto em duas
horas.

Sobre o contra piso é
instalada uma camada de
isolante térmico. Réguas

plásticas são fixadas em

uma camada de arga
massa nivelada e cintas
calefatoras de aço inoxi
dável revestidas com PVC
ficam_ presas, formando a

serpentina por toda a

superfície. Cobrindo o

sistema, é colocada a

argamassa para proteção
mecânica e instalado o Não se percebe a fonte de
piso. calor e é silencioso, .mas a

A distância entre os fios grande virtude do sistema
da serpentina depende da é manter uma temperatura
área do local, do material constante sem retirar
utilizado no piso e das umidade do ambiente. O

expectativas do cliente. princípio é simples: o ar

Quanto mais próximos aquecido pelo piso torna
estiverem os fios, maior se menos denso que o ar

será a capacidade de frio e sobe. O ar frio desce
aquecimento, até o e é aquecido pelo piso.
máximo de 30°C. Em uma Essa circulação de ar

das pare-des é instalado o garante que todo o

termostato, que é ligado às ambiente fique aquecido
cintas por dois cabos frios uniformemente. O método
e duas junções. Como toda prevê que o aumento de
instalação predial, esta temperatura seja gradual,
também tem melhor para não dar a sensação de
desempenho se concebida que apenas o chão está
na fase de projeto do quente. Em cada ambiente
edifício, uma vez que as é instalado um sistema
cintas passam pelo independente do, outro,
contrapiso. que podem, inclusive, ser

O tipo de piso não influi ajustados para tempera
no funcionamento do turas diferentes. Para que
sistema. As

_ variações' não haja desperdício de
existem, mas não são energia nesses casos, as

determinantes., Alguns portas e janelas que ligam
materiais conduzem esses espaços devem ficar
melhor o calor, como pedra fechadas.
e cerâmica, e aquecerão O sistema pode ser usado

um pouco mais rápida. A
única exceção são os pisos
elevados, pois o ar loca
lizado entre o contrapiso e

o piso funciona como

isolante térmico e diminui -

a propagação do calor.

Vantagens técnicas

o desconforto do piso frio agora é coisa do passado

sem restrições até mesmo

em ambientes úmidos. N.ão
há necessidade de
manutenção, segundo as

empresas que, instalam o

sistema, que dão garantia
entre 5 e 10 anos.-

,

Saiba mais:
www.heliotek.com.br
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Policarbonato em janelas, coberturas e garagens
Os tradicionais toldos de lona,

já cairam em desuso e hoje ga
nham uma roupagem mais bonita
e sofisticada.

São produzidos agora com

materiais como o polietileno e o

policarbonato, que são materiais
mais resistentes, e que apre
sentam versatilidade no uso.

O policarbonato pode chegar a

ser trinta vezes mais resistente que
o vidro, e no caso do policarbonato
compacto essa proporção pode ser
superior a 250 vezes.

Além disso, no caso de
instalação desse prod uto na

cobertura, onde se deseja a

claridade da luz natural, mas

também se faz necessária a

proteção contra chuvas; .ele
também se mostra muito

vantajoso, pois além de sua

resistência ele apresenta ótima
proteção contra os raios de UVA

presentes na luz do sol.
De aparência translúcida, o

policarbonato assemelha-se ao

vidro e conferem a hospitais,
universidades e grandes
shoppings a pos
sibilidade de seus

visitantes estarem em

um ambiente que lhes
proporcione bem-estar

pelo contato visual com
o exterior da estrutura.

Residências e apar
tamentos já podem ser

equipados com belos
sombreadores para

portas e janelas,
e práticas cober
turas especiais
para garagens.
Essas cabem

perfeitamente

em espaços que
não foram plane
jados para guar
dar um automó
vel, como gra
mados e jardins.

Já para gran
des empresas,
esse material se

apresenta como

uma ótima opção
pára proteger os
carros no estaci
onamento para
cl ientes e

funcionários.
Segundo RogériO Alves de

Andrade, proprietário da
Estrutural Ltda., empresa
gasparense especializada na

produção e instalação de projetos
deste segmento,' o policarbonato
é um excelente material, pois além
de sua durabilidade ele proporciona
beleza e sofisticação aliados a

simples realização de uma

necessidade que muitas vezes é só
de proteção a casa ou carros.

O produto também pode compor
a cena para os charmosos jardins
de inverno, onde a presença da luz
natural é fundamental, porém você

:: DICA:: I Veja na Fenahabit 2007
Coberturas de policarbonato e móveis de fibra natural
são algumas das várias novidades que você poderá
conferir na próxima edição da Fenahabit em Blumenau.
Várias empresas gasparenses estarão expondo seus

produtos na feira.
Parque Vila Germânica de 27/06 a 1/07

não precisa deixar o ambiente

completamente exposto ao

ambiente externo da residência.
Além disso, sacadas, varandas

íntimas, espaços de leitura e até
mesmo numa churrasqueira, as

coberturas especiais conferem Uni

ar nobre e sofisticado ao ambiente.
As coberturas de policarbonato

necessitam de uma estrutura multo
mais leve que o vidro, e a

necessidade de manutenção é
mínima, neste caso apenas limpando,
você tem um produto com aparência
de novo.

São inúmeras as vantagens. Além
da economia na sua conta de

energia elétrica, pelo aprovei
tamento da luz natural. O material
contribui ainda para a valorização
do imóvel em uma situação de
venda ou negociação do mesmo.

Saiba mais:
Estrutural Ltda. 3332-2562
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Nem sempre a casa é
o local mais seguro para
estarmos. Alguns descuidos
podem gerar acidentes
gravíssimos como incêndios,
afogamentos e quedas de
varandas e janelas.

Para ajudar na prevenção
desses pequenos acidentes

_ domésticos, as tecnologias de
produção proporcionaram o

surgimento de produtos no

mercado que são muito
importantes, como os

aparelhos de luz de
emergência e as telas de

Segurança também é conforto
proteção, usadas em janelas,
varandas e até mesmo em

piscinas.
O aparelho de luz de

emergência no início era

utilizado apenas em locais
_

com grande circulação de
pessoas como shoppings e

também em grandes
indústrias.

Graças à triste cons

tatação de muitos acidentes
domésticos causados pelo uso

indevido de velas e o próprio
inconveniente de se ficar no

escuro, durante as quedas de
energia, hoje esse

equipamento já está
-

disponível no mercado
também para o uso

residencial.

A boa notícia é que o custo
do equipamento está menor
e já é possível encontrar
alguns modelos por menos de

-

R$ 50 e podem ser instalados
em qualquer residência.
seuusoé lrnportanteern

situações de falta de energia
elétrica, principalmente nas

residências de madeira, pois
aposenta de vez a velha e

perigosa vela, causadora de
muitos acidentes.

Este produto apresenta
várias vantagens, e uma delas
é que em alguns modelos o

fornecimento de luz pode
chegar até dez horas
contínuas. Isso vai depender
da bateria de cada modelo.

Já as telas de segurança

Vela pr,!vocou o Incêndio que destruiu a casa e todos os pertences de uma fam/1ia em Gaspar

Redes proporcionam proteção e "evitam tragédias

são praticamente indispen
sáveis para quem tem
crianças em casa. No caso de
apartamentos, instale nas

sacadas. Já nas casas, tenha
também nas piscinas,
evitando que uma criança ou

até mesmo um adulto caia
,

dentro dela, e venha a afogar-
se.

E este cuidado estende-se
também para aqueles que não
têm crianças em casa, mas

precisam ter atenção e

cuidados especiais a pequenos
animais como cães e gatos.

Tragédias que podem
marcar para sempre a vida de

uma família podem ser

evitadas com o uso da tela de
proteção nas sacadas e

janelas.
Até mesmo um descuido,

'ou comuns quedas acidentais
dos idosos, próximos a essas
áreas podem deixar de ser

acidentesmais graves, quando
no uso deste equipamento de
segurança.

Na hora da compra é
importante escolher bem o

produto, testar a resistência das
cordas e verificar a garantia e

procedência do produto.
Porque com segurança não se

brinca e todo cuidado é pouco.

Adquira seu equipamento de luz de emergência:
Dietrich Materiais de Construção - 3332 2223

Revenda e Assistência Técnica
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Casa digital sai das telas de cinema para a vida real
Já tem alguns anos que vem se

falando sobre a casa do futuro, ou
a casa digitaL .. Vários sinônimos
têm se dado ao conjunto de
mordomias que transforma o

simples ato de morar, num

verdadeiro roteiro de filme de
ficção científica.

Acontece que hoje, já não são
mais meras esoecu-

lações. Verdadeiras revoluções
tecnológicas deixam o ambiente
empresarial e industrial para

. invadir as casas e apartamentos
trazendo cada vez mais opções
para facilitar o dia-a-dia do
morador da residência, desde itens
de segurança até mimos que vão
muito além de nossa imaginação.

Pode-se dizer que umas das
primeiras invenções que

.. _�

�----__ iniciou esta cadeia de
i n o v a ç õ e s

tecnológicas, foi o

hoje "inseparável"
controle remoto da
TV. Este prod uto

. que já é íntimo na

grande maioria das
residências em

todo o mundo já
chegas aos seus

cinqüenta anos de
idade e tornou-se
tão popular pelo
simples fato de
oferecer às
pessoas o poder
de ligar e

desligar a tv a

distância.
Em 2003, não

muito tempo
atrás, as tecno

logias mais
utilizadas no mercado

foram os sistemas de
iluminação, alarmes e

conexões sem fio através de

ondas de rádio. Hoje porém, já é
possível aclonar.as luzes, preparar
um relaxante banho na

hidromassagem e até mesmo a

tem peratu ra interna
.

dos
ambientes, a distância com um

simples toque de seu celular.
Num futuro não muito distante

já será possível, ter vários eletro
eletrônicos conectados à internet,
como a geladeira que se abastece
automaticamente com as compras
de supermercado e TV's que
gravarão nossos programas
favoritos. O mais fantástico é que
em vez de programá-los por meio
de botões, falaremos com eles.

Outra recém-lançada novidade,
já disponível para uso residencial
são interruptores "touch screen"
que funcionam como minipainéis
acoplados à parede para o controle
das funções da casa. Com eles é
possível controlar a intensidade de
luz, regular a temperatura, o som

e agora até intercomunicar-se com

outros pontos da casa. Tudo num

único aparelho.
Como se trata de sistemas de

alta tecnologia, conseqüen
temente o custo ainda é alto para
estes projetos, uma vez que o

custo mínimo pode ficar perto dos
trinta mil reais e em projetos mais
detalhados e recheados de
praticidades especteis, o valor total
pode chegar a duzentos mil reais.

Empresas especializadas na

execução total deste tipo de

. projeto, atuam mais fortemente n

eixo entre o Rio de Janeiro e São
Paulo, mas já estão chegando nas

capitais do Sul também.
Uma vez que a aceitação do

público tem proporcionado o

surgimento desses modernos
equipamentos, a indústria promete
cada vez mais o entretenimento
aliado ao bem estar, conforto e

praticidade. Tanto no trabalho
quanto no descanso do lar.
Vale lembrar' que no

mercado local podemos
encontrar com facilidade sistemas
de alarme, controle de acesso por
biometria e monitoramento a

distância.

Saiba mais! Alarmes e Monitoramento: ALG 3332-0774 e Félix Alarmes 3332-3527 - Acesso btomémco: Time Tec 3397-1555
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Controle de Ponto Informatizado Digital
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. Venha conferir
DIETRIC:H: nossas ofertas- _- -_ -,

:'A Diétrich ajuda você a escolher a melhoropção para você
. melhorar o visual da sua casa. Venha e encontre a sua.

Tinta Acrllica 18 L
Branca· Perfumada '

Luksclean
.

R$174,80

Tinta Acrflica 18 L
Kentone SherwiriWilliams

R$ 77,4(t

Tinta Acril Fosco 18 L
Branca ··Cristal Color

-

R$ 98,50

Chuveiro
Termo System
R$ 63,70

Ducha Corona
Super Forte

$16J30

TÔÍ'neira Elétrica. ..

, SintexCromoda

69,1

>,

/.•

'

Bloco de Vidro
Incolor

6,5

1505 Lume 43 x 43

7, 2'

SeladorAcrílico 18 L
Cristal Color

R$ �8,50

Solvente Innovation
. Lukscolor

R$ 24,74

Betoneira Possamai 120 L
j�';5 O�, ,

�i-i

Moderno sistema de coloração
de Tintas Lukscolor

.<-"" �,� -
.
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Apae arrecada R$10 mil

comemorar, entidade
arrecadar

R$ 10 mil com o
.

pedágio no

sábado

A COMUNIDADE
GASPARENSE mais uma

vez se mostrou solidária e

colaborou com o pedágio da

Apae, realizado no sábado

(16), nas principais ruas da

cidade, das 8h às 14h. Com o

slogan "Pare, Pense e Siga",
o Centro Integrado de

Educação Especial Fênix -

Apae/Gaspar conseguiu
arrecadar R$ 10.056,08,
conforme informou RosaElza
Nunes Masson, diretora da

entidade.

Segundo ela, o dinheiro
será revertido para ajudar na
compra do microônibus

adaptado, que será usado para
o transporte dos alunos.

"O resultado do pedágio foi
muito positivo. Tínhamos um.
grande número de voluntários

ajudando e conseguimos
superar a arrecadação do ano

passado, que foi de R$

A médium Maria da Glória

Figueredo estará em Gaspar
nesta quarta-feira (20)
mostrando aos gasparenses a arte
da psicopictografia,
manifestação mediúnica através
da qual são feitos desenhos e

pinturas. Está é a segunda vez

que Maria da Glória vem até o

município.
Ela estará'

psicopictografandona residênica
de n0230, na Rua Leopoldo
Schramm, no bairro Coloninha,
das 8h3Omin até as 19h. Quem
tiver interesse em conhecer o

trabalho da médium pode ir até
o local, sem nenhum custo.

Maria da Glória, há mais de
20 anos, reproduz pinturas de
famosos, como Picasso' eVan
Gogh, através' '. da,

psicopictografia. Seu trabalho já
foi analisado e comprovado por

especialistas do mundo todo.

Sua arte consiste na pintura
de tratamento, ou seja, ela pinta
confo�e o estado de espírito de
quem solicita o desenho. A
medium leva de cinco a 20
minutos para finalizar uma obra
e o preço varia entre R$ 250,00
e R$ 300,00, dependendo do
tamanho do quadro.

Todo o dinheiro que for

arrecadado com as obras de

Maria da Glória será revertido

para a construção do Hospital
Terra do Sol, no bairro

.

Gasparinho.
Amédiumestará tambémna

cidadede Joinville, na sexta-feira
(22) e em Piçarras, no sábado

(23).
Quem quiser mais

informações pode adquirir com
Jane, através do telefone (47)
91970505.

Cerca de 180 voluntários ajudaram no pedágio da Apae

7.842,96", ressalta a diretora.
Na apuração total, o Vale do

F ta Junina na
O Sábado na Praça Especial
de São João, realizado no

sábado (16) pela prefeitura
de Gaspar, através da
Secretária de Turismo,
Indústria e Comércio e o

Departamento de Cultura
levou até o centro da cidade
um grande público.

Como todomês, o evento
aconteceu na Praça Getúlio
Vargas, das 9h às 12h e

contou com várias atrações"
A que mais chamou a

atenção do público foi o

Concurso de Roupa Típica,
que elegeu em primeiro
lugar, Cantenor da Silva,
entre os homens e Lígia
Tomio, entre asmulheres.

Houve apresentação da

Quadrilha e do Coral da
Terceira Idade, da fanfarra

Itajaí recebeu mais de R$ 232
mil em doações.

lia rgas

AVIDA
Por Julio César 8ridon dos Santos

"SABEDORIA"

Eu te conheço?
Sim. Eu sei quem és.

Sei o que pensas, o que falas
e o que fazes.

Sonhas com um mundo
.'"

bonito, cheio de paz e amor.

Sabes que se dedicares a teus

entes queridos,
serás bem feliz.

Pensas que te conheço,
porque és uma boa pessoa.

Falas em paz e amor,

,porque te dedicas ao bem do

próximo e a teu próprio bem.

Fazes da tua vida
uma caminhada alegre e feliz.

Sim. Eu te conheço.

Não sentes dores, nem sofres.
Sorris para tudo e para todos.

Desejo que continues a meu

lado, trilhando sempre o

caminho do bem.

És a parte mais bela da minha
vida.

Teu nome: "sabedoria".

Júlio Cesar

livro "CAMINHOS DA PAZ"

bridon@terra.com.br

"

Rua Anfilóquio Nunes Pires, 1055· Galpão 01 • Figueira

da Escola Dolores Krauss,
sob o comando do professor
Juvenal, a gaita do professor
Onivaldo Ignaczuk e a voz

dos alunos da Escola
Rudolfo Guinter.

O Touro Mecânico, a

pescaria e a distribuição de

pipoca; cachorro-quente,
pinhão e outras guloseimas
completaram o clima de festa

junina. Como de costume, o
Centro Educacional Maria

Hendricks, a Secretaria

Municipal de Saúde, alva
Cabeleireiros, além dos

brinquedos infláveis fizeram

parte das atrações.
Para o Secretário de

Turismo, IndústriaeComércio,
Andrione Marquetti, o evento

foi um sucesso e superou a

expectativa da Secretaria.

CDLGASPAR

Venha ser um associado da
��.�."_ ..��

..M8WI..... .n.
'" ,- s '_".

e desfrute das vantagens
e benefícles que temos

para você e sua

.....
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Vende-se casa de alvenaria, 100 m2.
Terreno com 1.000 m2, localiza-se no
Poço Grande, rua Pedro Schmitt.
Telefones para contato 3332 2968 ou
8802 8507, com Valéria

Vende-se casa com 3 domitórios
com dependências, próximo a

mercado, padaria e creche, localiza
se no Margem Esquerda, rua Paulo
Zendron nQ 530. Aceita-se carro no

negócio. Valor R$ 55mil, tratar com
Antônio, pelo telefone 3332 3534.

Vende-se casa de alvenaria 140m2,
bairro Figueira, 3 dorm, 2 wc e ampla
garagem, piso térmico em toda casa.
Valor R$ 95 mil. Tratar com Luizinho,
Giovane ou Janete - 3332 2639 ou

99798002

Aluga-se 1 ap, 3 qtos, sala, cozinha,
banheiro e sacada. Primeiro
inquilino. Valor R$ 430. Localiza-se
naAv. das Comunidades. Tratar com
Eduardo - 33321491

Vende-se casa mista, 3 qts, sala,
cozinha, garagem e banheiro.
Localiza-se no bairro Figueira. Valor
a combinar. Telefone para conato
3397 0049, falar com José.

Vende-se casa no bairro S.
Terezinha, em construção. Valor a
combinar. Telefone para contato
3318 0007, tratar com Antônio.

Vende-se ou troca-se casa medindo
9x7, com garagem, lavação, terreno
com 900m2. Localiza-se no bairro São
João, Ihota. Telefone para contato
3222 2389, tratar com Claúdio.

Vende-se casa nova de alvenaria,
83m2• Localiza-se no Gasparinho,
rua Fernando Krauss. Valor a

combinar. Telefone para contato
9101 0106. Tratar com Valmor.

Aluga-se sala comercial, localizada
no centro de Gaspar, em frente ao

posto de saúde. Informações pelo
telefone 9179 0033.

Vende-se casa na rua Angelina
Muller, 190, bairro Sete de Setembro,
ótima localidade. Valor R$ 90 mil.
Aceita-se carro ou caminhão até R$
40mil. Telefone para contato 3332
1254, tratar com Lilian.

Aluga-se Kitineti com garagem,
localizada na rua Mato Grosso, nQ
155, bairro Sete de Setembro.
Telefone para contato 3332 0662,
tratar com Célia.

Veículos I
Vende-se ou troca-se CB 450, ano
86, motor na garantia, toda revisada.
'Valor R$ 5.800. Telefones para
contato 88394772 - 99222568

Vende-se Parati, ano 96, ar

condicionado e direção atlanta,
gasolina, 1.6, cor prata. Tratar com
Celso Nicoleti, telefone para contato
9949 3598 ou 9162 4309

Vende-se Voyage, ano 82, 1.6,
gasolina. Carro inteiro. Valor R$ 3.500.
Tratar com Marlene - 3332 3691.

Vende-se ou troca-se Corsa Super,
ano 97, cor preta, financiado, aceita
se carro no valor de R$ 7mil e assumir
as parcelas. Contato - 8833 3248

Vende-se Ford Ka, cor prata, ano 98,
pneus novos, aro Bino 14, em ótimo
estado de conservação.Tratar com
João - 9979 6199 ou 3332 5568.

Vende-se CG Titan 125. ano 02.
Valor R$ 1.400 de entrada e assumir
12x de R$ 200. Tratar com Josiel
3343 1971 ou 8432 7422

josiel.ramos@plasvale.com.br

Vende-se Gol, ano 00, 1.0, cor
branca, trava elétrica, roda 14",
insulfilme. Entrada de R$ 8mil + 45x
de R$ 320 ou R$ 18.500 á vista.
Tratar pelo telefone 9657 2761. .

Vende-se ou troca-se Tipo 1.6, 4
portas, ano/mod 95/95, completo.
Impecável na garantia. Preço a

combinar. Telefones para contato
3332 6070 ou 8404 6070.

�hL}JeTH' .

Empresa de moda /íntima, situada em IIhotaSC procura
TALENTOS para compor seu quadro de funcionários.

Atuamos em todo território nacional e também no exterior.
Temos como fundamentos a ética e o respeito aos colaboradores.
Se você quer fazer parte dessa equipe, venha conversàr conosco.

A Eloeth Lingeries está ADMITINDO:

VENDEDORA INTERNA
Requisitos especiais
- Experiência em Vendas; Facilidade em comunicação com o público;
- Boa 'comunicação verbal e escrita; Conhecimentos em informática;
- Segundo grau completo ou cursando; Perfil empreendedor.

COSTUREIRA (1C e 2° turnos)
Requisito especial:
- Experiência em costura.

MANUAL (1" e 2° turnos)
Requisito especial:
- Experiência em limpeza de
peças e de embalagem.

Complementam ainda, o perfil das candidatas:
Organizado; Disciplinado; Bons antecedentes profissionais
e pessoais; Muita disposição para aceitar desafios e trabalhar
em equipe para atingir metas estabelecidas; Determinação para o

crescimento pessoal e profissional.

A empresa Oferece:
- Ótimo ambiente de trabalho; Plano de Carreira; Benefícios;
Possibilidades reais de crescimento profissional; Incentivos
Financeiros por Produção ou Vendas; Salários compativeis com
as funções; Infra-estrutura moderna com fábrica e loja
climatizadas

Vende-se DT 180 p/ trilha, ano 96
revisada, suspenção a: ar e freio a

disco, cor preta com roxo, caixa nova.
Valor R$1.750. Aceita-se propostas.
Tratar com Nano após as 14h, pelo
telefone 3397 1522

Vende-se Chevelle S/E, 1.6 álcool,
ano/mod 86/87, cor vermelha. Valor
R$ 4.800. Tratar pelo telefone 3332
6963, falar com Beta.

Vende-se ou troca-se Fusca 1300,
ano 79; cor amarela. Valor R$1.200.
Aceita-se propostas.Tratar com
Maba 8401 5120 ou

jcmaba@gmail.com

I Diversos I
Vendem-se manequins para
loja.Valor a combinar. Telefone para
contato 3332 1474, tratar com

Scheila

Vende-se lancha Marajó 16 pés,
motor de 70 hp, ano 94 evinrude,
partida elétrica, rádio VHF, sanar,
carretinha nova, âncora, bomba de

porão. Valor R$ 10mil. Tratar com
Sidmar, pelo telefone 3332 9608.

Vendem-se carretinha e portão de
ferro. Valor a combinar.Telefone para
contato 3332-8092, tratar com Boca

Vende-se amplificador para guitarra
Marshall MG 250 100watts rrns.

Novo! Valor R$ 2.000, negociável.
Tratar com Eduardo, telefone para
contato 9948 2250 ou

eduardo@misterce.com.br

Vende-se Play Station 2 destravado,
com 1 controle, 1 memory card e

mais de 10 jogos. Valor R$ 500.Tratar
com Maba - 8401 5120 ou

jcmaba@gmail.com

Vende-se TV 21 ", tela plana semi
nova, marca Philips, real flat com
controle. Valor R$ 400. Tratar com
Carlos - 84074344 ou 3332 8746

Vende-se máquina de talhar
Eastman 10". Telefone para contato
3332 9822 com Sabine.Tratar com
Sabine, em horário comercial.

Vende-se salão de beleza completo.
Valor R$ 3.500, ou vende-se móveis

separadamente. Tratar com

Maristela - 9997 7229 ou 3332 7547

�

Contrata-se estampador com

experiência e ajudante de

estamparia. Tratar com Paulo
33970649

Precisa-se de estampador com
experiência, salário compatível,
interessados entrar em contato

para entrevista, preferencialmente
maiores de 21 anos.Tratar com
Eduardo - 3332 1491

Procura-se serviços de embalagem
ou manual, para fazer em casa.

Tratar com Francielle - 3332 2903
ou francarol@pop.com.br

Precisa-se de tecelão com

experiência para o 2Q turno. Salário
mais gratificação. Interessados, rua
Águas Negras, nQ156, Figueira.
Telefone para contato 3332 1618
ou 8408 8080

Ofereço-me para trabalhar de
motorista rodoviário, carteiraAD, 11
anos de experiência. Tratar com
Luiz - 9972 6557

Procura-se serviços de embalagem
ou manual, para fazer em casa.

Tratar com Francielle - 3332 2903
ou francarol@pop.com.br
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Fone 3332 0507
Ligue e confira!

Rua
.. MáriQ Vanzuita - Centro .-:!,Gaspar

Venda e Locação de Ala
Portão Eletrô
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:��SINATU"�AS COM DEB�TO AU1:0MATICO • CELESC
O Serviço de Atendimento ao Consumidor (SAC) do Jornal Metas,
comunica aos assinantes que ° pagamento via desconto na conta de

energia elétrica (CELESC) terá renovação automática.
Para esclarecimentos o assinante deverá entrar em contato com o

Setor de Assinaturas pelos telefones 33�2-1620 e 3332·9079.

ADMITE-SE

TÉCNICO EM INFORMÁTICA
Experiência Mínima de 1 ano.

Interessados falar com Juliano pelo Fone: 3397 1555

O!_ ...... �.' ...

:.\CETEl:ATENÇÃO JOVENS TALENTOS
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-es DE GASPAR - ILHOTA E NAVEGANTES

A Cetelbras Educacional, maior rede de escolas de Santa Catarina,
está selecionando:

Consultor de vendas externas, não precisa ter experiência, basta
muita vontade de aprender, para moças e rapazes.

Consultora de vendas internas - moças que gostem de vendas.

Promotor de vendas, - moças e rapazes que queiram o primeiro

emprego, acima de 16 anos, apenas 4 horas por dia, períodos à

Gerente Comercial - condução própria
OS INTERESSADOS DEVERÃO COMPARECER NA

CETELBRAS EDUCACIONAL
NA RUA NEREU RAMOS, 105 - BLUMENAU QUINTA-FEIRA

diA 21/06/07 - DAS 09 ÀS 12 h.

Bangalô Imóveis ."'r
Creci 1678/J

•••••••••••••••••••••••••••••
VENDE - CASAS/APARTAMENTOS/GALPÕES

BELA VISTA - Alvenaria com 192,00
m2 -02 pisos + casa de alvenaria cem
63,00 m2 - Rua Porto Alegre - R$
120 mil; - Alvenaria com 250,00 m2-
02 pisos � Rua Brasflla - R$ 140 mil;
- Alvenaria com 200,00 m2 - 03

dormitórios, sendo 01 suíte. Terreno
com 2.024,00 m2 � Rua Francisco
Xavier Kostert - R$ 195 mil. Aceita
financiamento bancário:
Apartamento Residencial Bela Vista
- 02 dormitórios- R$ 58 mil; CENTRO
- Alvenaria com 278,00 m2 - 03 suítes
- em Construção - Lot, São Pedro -

Preço e condições a combinar; -

Prédio de alvenaria com área total de
638,48 m2 - 03 pisos - ampla sala
comercial e apartamento duplex - Rua
Vereador Augusto Beduschi - Preço
e condições a combinar,- Apartamento
Residencial Alvorada � 03 dormitórios,
sendo 01 suíte. Dependência
completa de empregada + 02 vagas
de garagem - Rua Amoldo Schramm
- R$ 245 mil;- Apartamento
Residencial Monte Cario � 03
dormitórios, sendo 01 suíte -

Dependência completa de empregada
- Garagem para 02 carros � Rua
Arnoldo Schramm - R$ 120 mil +
financiamento junto à Construtora;
COLONINHA:- Alvenaria com 300,OÓ
.m2 03 dormitórios, sendo 01 suíte
terreno com 1.312,00 - Rua Dr. Nereu
Ramos - R$ 350 -rnil; FIGUEIRA: -

Prédio de alvenaria com 520,00 m2 �

02 pisos - novo.- sendo: Térreo - sala
comercial e garagem. 1 Q piso -

apartamento - Rua Francisco Scheidt
� R$ 230 mil; GASPARINHO:
Alvenaria - nova - 02 pisos - com

200,00 m2 - 03 suítes + piscina - Rua
Pedro Anselmo Sansão. Aceita
apartamento menor valor em ltapema
- R$ 250 mil; - Alvenaria com 185,00
m2 - 04 dormitórios, sendo 01 suíte
Rua Leopoldo Alberto Schramm.
Terreno com 1.100,00 m2 - R$ 85 mil;
- Alvenaria - 02 pisos - com 147,00
m2 - 02 dormitórios + sala comercial
de alvenaria com 96,00 m2 � Rua Frei
Solano � R$ 130 mil. Aceita troca por
casa de menor valor; - Mista com

120,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Frei
Solano � Gasparinho Quadro frente à
Escola - R$ 50 mil; ILHOTA: -

Alvenaria com 110,00 m2 - 02
dormitórios - Rua Padre Carlos
Gesser - Jardim Ilha Bela - R$ 35 mil;
MARGEM ESQUERDA:- Alvenaria

com 203,00 m2 � 02 pisos - + Prédio
de alvenaria com 224,00 m2 - 02

pisos - Rua Ricardo Stanke - R$ 140
mil; - Alvenaria com 320,00 m2 - 02

pisos - 04 dormitórios + área para
facção - Rua Nicolau Threiss - R$ 92
mil. Aceita troca por sítio;B.SANTA
TEREzINHA:- Alvenaria com 205,00
m2 - nova - 05 dormitórios, sendo 01
suíte - Rua Paulo Bemardo Schmill
R$ 130 mil; B. SETE DE SETEMBRO:
- Alvenaria com 177,50 m2 - 03
dormitórios � Rua Hilário da Silva -

R$ 90 mil; - Alvenaria com 131,00 in2
� 02 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua

Angelina Moller - R$ 50 mil; POÇO
GRANDE - Alvenaria com 120,00 m2
� 03 dormitórios '- Rua Silvio

Garjewski - R$ 80 mil. Aceita
financiamento bancário; - Alvenaria
com 242,00 m2 - 03 dormitórios,
sendo 01 suíte. Terreno com 725,00
m2 - Rodovia Jorge Lacerda - R$ 180
mil; VENDE - TERRENOS/síTIOS -

BARRACÃO - Sítio com 568.800,00
m2 - para reflorestamento / possui
aprox. 10.000 eucaliptos - distante
500,00 metros da Rod. Ivo Silveira
Preço e condições a combinar; BELA
VISTA- Loteamento São Francisco
Diversos Lotes - com financiamento;
- Loteamento São Francisco com

462,72 m2 - R$ 40 mil; BR-470 -

Terrenos com área de 926,10 m2 a

1.607,45 m2 - Vários � Preço e

condições a combinar; COLONINHA:
- Rua Francisco Pamplona - próximo
ao terminal - com 450,00 m2 � R$ 25
mil; FIGUEIRA:- Rua José Mondini
com 498,55 m2 - R$ 32 mil; - Rodovia
Jorge Lacerda com 4.000,00 m2

(Quatro mil metros quadrados) - R$
200 mil; - Rua Cerena Dellandréa com
450,00 m2 - R$ 20 mil - A Vista;
GASPA'RINHO:- Sítio com 88.616,67
m2 - Rua Marcelino Nicoletti - R$ 80
mil. Aceita troca por casa até mesmo

valor; MARGEM ESOUERDA:- Rua
Hercílio Rdes Zimmermann / Esquina
com a Rua Luiz Franzói com 600,00
m2 - Frente para Rodovia acesso 470
(asfalto) em 31,00 melros - Preço e

condições a combinar; BAIRRO
SANTA TEREZINHA:- Rua Rodolfo
Vieira Parnplona com 3.873,80 m2 -

Próximo Centro - R$ 175 mil; - Rua
São Bento com 413,12 m2 - R$ 20

mil;BAIRRO SETE DE SETEMBRO:
- Rua Sete de Setembro com

1.401,18 m2

COMPARECER ou ENVIAR CURRICULUNS VITAE PARA:
Av. Ricardo Paulino Maes, 515 Centro - 88320-000 -

IIhota/SC
e-mail: eloeth@eloeth.com.br
fone: (47) 3343-1027 falar com Bruna

OU CADASTRAR CURRICULUNS NO SITE
www.visaosolucoes.com.br

.. , ,. Av. das Comunidades, 310 - Sala 202 - Centro - Gaspar - Fone: 3332-1074 i

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Esporte
A hora do duelo flnal
'" i '-ill.MiJ{1%'
Grêmio buscará inspiração na

"Batalha dos Aflitos" para
vencer por diferença de quatro
gols e conquistar sua terceira
Libertadores.

A TORCIDA GREMISTA está
otimista para a partida de volta
da final da Libertadores da

América, hoje (20), no. estádio.
Olímpico, emPortoAlegre, às
2lh45min. Nem mesmo os 3
a O na primeira partida contra

o. Boca Juniors, na La

Bombonera, mudou o. ânimo. dos

gremistas que querem fazer a mesma

pressão. que o.S argentinos fizeram no.

primeiro. jogo,

Para isso. os torcedores gaúchos
esgotaram os ingressos e ainda a diretoria
clama para mesmo. quem não. estiver

presente no. estádio. torça e mande energia
positiva para os jogadores que estiverem em

campo,
Desde a volta de Buenos Aires o. time

está concentrado para a decisão. e o. técnico.
Mano.Meneses mexerá no. time

vinha entrando. no. segundo. tempo. e agora
terá adifícil tarefa de levar o.Tricolor amais
urn título. daLibertadores daAmérica emais
urna vez ao. Mundial Interclubes.

Para conseguir taI feito. o. Grêmio. precisa
vencer o. Boca por quatro. gols de diferença
ou três para levar a partida para a

prorrogação, Quaisquer resultados
inferiores a estes a Taça vai

para Buenos Aires.
Como gol é a principal

meta do. Tricolor Gaúcho, o.

técnico. Mano. Menezes não.

se canso.u de co.lo.car o.S

jogadores para treinar
conclusões, durante os dias que

P antecederam a final. Também foi
bem estudada pelo. treinador uma

maneira de conter o. meia Riquelme,
principal responsável pela vitória dos

argentinos com urn placar tão. dilatado.

apenas na posição de Sandro.
Goiano, que expulso.naprimeirapartida, não.
jogará hoje. Em seu lugar entra Lucas, que

Na sexta-feira (18/06) os Jogos dos
Idosos movimentaram o. Centro. de

Divulgação.AmbientaI e de Lazer da Bunge
Alimentos, no. qual aconteceram as

competições,Mais de 200parricipantes, com
idades acima dos 60 anos, disputaram
diversas modalidades.

Nos jogos de mesa, as competições
envolveram dominó, canastra e general. No.
dominó, conquistaram o. primeiro, segundo.
e terceiro. lugares, respectivamente: Kiko e

Leda, do. Grupo Madre Paulina; Evaldo. e
Renoldo, Grupo. Felicidade; Miguel e
Almerinda, Grupo. Aposentados. Na

canastra, os vencedores foram: Marcos e

Leontina, do. Grupo. Aposentados; Ardélia e

Isabel, do. Grupo. Amigas daColoninha;
Alfredo. e TIda, do. Grupo. Felicidade. No.
General, venceramnos dados: Rodolfina, do.
Grupo. São.Pedro; Dasmina, do.Grupo. Santa
Marta e Patrícia, do. Grupo. São. Cristóvão,

N o. atletismo, na minimaratona
masculina, o.S ganhado.res fo.ram: Jamir, do.
Grupo. São. Pedro.; Osmar e Ériko., do. Grupo.
Apo.sentado.s. Na feminina, Leo.ntina, do.

Grupo. São. Cristóvão.; Carmem, do. Grupo.
São. Pedro.; e Maria de Lurdes, do. Grupo.
Amizade ficaram co.m o. primeiro., segundo.
e terceiro. lugares.Já na Caminhada Mista,
o.S Grupo.s São. Pedro., Apo.sentado.s e Frei
Oto.car levaram a melho.r. Os três Grupo.s

Supermercaâo
GOEDE�Tj

também levaram para casa as medalhas do. na Bocha Masculina foram conquistados
Revezamento. 9x50, invertendo. apenas a por: Pedro. e Mário, Grupo. São. Cristóvão;
ordem: em 1° ficou o. Frei Otocar; em 2° o. Antenor e Antônio, do. Grupo. Santa
São. Pedro; e 3°, Aposentados. Catarina; José e Alcídio, do. Grupo. São.

O Arremesso. de Peso. Masculino. teve a Cristóvão. A Feminina ficou com: Ana
competição dividida por idades. Na Catarina e Maria, do. Grupo. Aposentados;
categoria de 59 a 64 anos, o. 1° lugar foi Érica e Derci, do. Grupo. Nova Esperança;
conquistado por Jamir, do. Grupo. São. Pedro. e Teresa e Anita, do. Grupo. Aposentados.
e o. 2°, por Antônio, do. Grupo. Frei Otocar. Nas modalidades de dança, o.S

De 65 a 69 anos, o. grande ganhador foi classificados no. Twist foram Abelardo. e
Osmar Dias, do. Grupo. Aposentados. Na Carmem, do. Grupo. Aposentados;
categoria de 70 a 74 anos os vencedores Francisco eMaria, do. Grupo. São. Pedro.A
foramAlbano, do. Frei Otocar; e Francisco, Marcha ficou com o.S casais: Altemir e

do. São. Pedro. Na dos 75 ano.s, em 1° ficou Terezinha, do. São. Pedro; Amaro. e Arlete,
Laurentino, do. Frei Otocar; e 2°, Ricardo, do. Aposentados; Arno. e Lúcia, do Frei
do São. Pedro, Otocar, Conquistaram o.S jurados com o.

No. Arremesso. de Peso. Feminino, na Tango: Osmar e Sularnita e Francisco. e
categoria de 59 a 64 anos, a classificação. Maria.ambos do. Grupo. São. Pedro; e José
foi: em 1° lugar,MariadeLourdes, do.Grupo. Henrique e Alrnira, do. Frei Otocar, Já
Amizade; o. 2°, por Leonita, do. Grupo. quem levou a melhor no. gingado. do.
Aposentados; e em 3°, Maria de Lourdes, samba foram Abelardo. e Carmem, do.
também do. Grupo. Aposentados, De 65 a Aposentados; e Jamir e Iria, do. São. Pedro.
69 anos, a vencedora fo.i Maria, do. Grupo.' Valsearam muito. bem: Brás e Rita, do.
São. Pedro.; Marise, do. Grupo. Amigas da Apo.sentado.s;Altarniro. eTerezinha, do. São.
Co.loninha; e Ro.bertina, do. Grupo. São. Pedro.; Vigando. e Bernadete, do. Frei
Cristóvão.. Na catego.ria de 70 a 74 ano.s as Oto.car. Os melho.res no. vanerão.: Brás e

vencedo.res fo.ram Agata, do. Frei Oto.car; Rita, do. Apo.sentado.s; Paulo. e Érika, do.
Luisa, do. Apo.sentado.s; e Co.nstantina, do. Santa Catarina; e Raul e Idalina, do. São.

, Frei Oto.car. Na do.s 75 anos... a grande Pedro.. E po.r fim, o. bolero: Jarnir e Iria e

classificada fo.i Lucia, do. Grupo. São. Pedro. Osmar e Sularnita, ambo.s do. São. Pedro.;
Os primeiro.s lugares da clâssificação.., Jo.sé Henrique e Almira, do. Frei Oto.car.

JORNAL MET
20 a 22 de Junho de 2007

III Tupi I - A garotada do. Tupi continua
fazendo. bonito no. Campeonato de
Futebol Menor - Taça Jornal de
Pomerode. No. último. domingo foram
mais três vitórias em cima daAssociação
Unidos de Indaial, em lndaial. Pela

categoria Pré-mirim, o. TUpi continua
imbatível, vencendo. todos os jogos que
disputou na competição, a vitória de

domingo, foi pelo. placar de 8 a O.
..
-

III Tupi II - Já na categoria Mirim, o.

time também está na liderança da

competição. A vitória em cima do. time
de Indaial, segundo. colocado no. certame,
foi pelo. placar de 6 a 2. Os gols do. Tupi
foram marcados por Catatau,
Rodriguinho, Guilherminhoiz), Ruan e

Leonardo Fortes. Na categoria Infantil,
a parada foi mais indigesta. O Tupi se
manteve na liderança graças ao. gol de
Germano, logo no. início. da partida.

li Despedida - Já no. Estadual Amador,
jogando em casa o. time do. Tupi se

despediu com uma vitória de 3 x 2 em

cima do. Rodeio.

1\1 Decisão - Se espera de tudo. hoje na

decisão. da Libertadores daAmérica, entre
Grêmio. x Boca Juniors, De maneira

irresponsãvel, dirigentes do. clube gaúcho.
criaram um verdadeiro. clima de guerra
para a partida, inclusive com ameaças ao.

árbitro do. jogo, o. competente OscarRuiz.
Meu prognóstico: vamos ver de tudo,

. meno.s futebol,

li Tênis - o. Projeto. Tênis de Rua, que
tem a parceria daBungeAlimentos, chega
a mais um bairro. de gaspar na próxima
quinta-feira (21). O professor de tênis,
Mauro Bittencourt, comandará as aulas
no. Bairro. Sete.

III Datas - O Pan estava marcado. há
cinco. anos, mas só agora a CBF descobriu

que não. dava para jogar futebol no.

Marcanã às vésperas do. início. dos jogos.

II O que disse...
Gavilan - meio-campo do Grêmio

sobre o jogo de logo mais à noite.

"Arrepia o. fato. do. to.rcedo.r estar
so.frendo. bastante, isso. aumenta a

impo.rtância da partida".
e-mai!: me!osilva@terra.com.br

1'········- • , I"W .,IFarmácia �t:'1StOVAO Ij'I .1
',- .Conta com a superlinha contem 1 9

variedade em perfumaria e cosméticos e Io atendimento especial que você merece
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BEISEBOL

Primeira disputa nos

Jogos Pan
americanos: 1951

o BEISEBOL É um

jogo de taco e bola

cuja origem remonta ao Egito Antigo .

.

A forma moderna foi desenvolvida

especialmente nos Estados Unidos, no
século XIX. As partidas são jogadas por
dois times de nove jogadores que se

revezam na defesa (arremessando a

bola) e no ataque (rebatendo com o

bastão). A cada entrada (inning) dejogo,
o time que está no ataque tenta marcar

pontos e é obrigado a ir para a defesa

quando tem três jogadores eliminados -

a eliniinação ocorre quando o jogador
não consegue rebater três bolas lançadas
pelo arremessador. O objetivo é marcar

o maior número de pontos durante uma

partida, que tem duração de nove
entradas. Em caso de empate, o jogo é

prorrogado até que saia um vencedor.

4

Corredores gasparenses após o bom desempenho na prova

Os atletas da Associação Gasparense
de Corredores de Rua, participaram da
l l" Corrida Nacional dos Correios, que
aconteceu no último fmal de semana em

Florianópolis. Com participação de mais

de 400 atletas, os corredores ficaram na

quinta colocação em suas categorias,·
com exceção de Luís César que

completou a prova em terceiro lugar.
Entre os corredores estavamAlzemir A

Rafael, Vaimor da Conceição, Clair
Linhares, Luis Cesar Cardoso e Laércio
Moriz..

No Próximo final de semana, os

corredores têm novos desafios. No

sábado à tarde participam da Corrida da

Fogueira no Bela Vista Country Clube e

domingo participarão daTerceira Corrida
Rústica Para Uma Vida Sem Drogas, às
10h, no bairro Itoupava Central.

odízio de pizzas
Domineo a sexta·feira

Um ponto é

conquistado
quando um jogador
consegue chegar à base principal
(home) após passar pela primeira,
segunda e terceira bases, que estão

dispostas e� um campo em forma de

diamante. O esporte émuito popular em
grande parte dos países do continente
americano.

Federação
www.baseball.eh

Internacional:

Locais de Prova: Cidade do Rock.

Vôlei de Gaspar
...

� .

estréia no Estadual
,15

j
�
s
�

A equipe da AD. Gaspar/FME
iniciou bem a primeira etapa do

Campeonato Catarinense de Vôlei,
categoriaMirimMasculino.Após uma

.

primeira derrota paraAD. Verde Vale
de Rio do Sul, por 3 sets a O, parciais
de (25/12, 25/23 e 25/20), a equipe
gasaparense se recuperou e venceu na

. manhã de sábado o time da casa,

UnivalilItajaí, por 3 sets a 1, parciais
de (25/13,17/25,9/25 e 14/25).

O bom desempenho contra os

donos da casa, não se repetiu na

terceirapartida, que aconteceu na tarde
de sábado contra a Escola Barão, de
Blumenau, quando perdeu por 3 sets

a 0(15/25, 19/25 e 14/25).
Mais uma derrota, mais uma

redenção e o time de Gaspar fechou a

competição com 50% de

aproveitamento, após vencer,

domingo, o SCVC FUNESJ, de São

José por 3,sets a O, parciais de (19/25,
15/25 e 19/25).

Mín, Máx.

Quarta -

140 24°

Quinta
14° 24°

Sexta
136 24°

Sábado
140 240

CALENDÁRIO LUNAR

Farmácia
Santa Isabel

Cheque p/100 dias ou parcele no cartão em até 6 vezes.

Compromisso com a saúdf!
.

Nebulizador I Inalador
.Ultra-Sonico Pulmosonlc R$ 144,90

.

avista
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